**STAGIONE SPORTIVA 2019 - 2020**

**Federazione Italiana Giuoco Calcio**

**Lega Nazionale Dilettanti**

**Comitato Regionale Marche**

**DELEGAZIONE PROVINCIALE ANCONA**

Via Schiavoni snc, Località Baraccola - 60131 ANCONA

TELEFONI: 071.28560307/071.28560306

**Posta Elettronica mailbox**: [cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it)

**Posta Elettronica Certificata**: [ancona@pec.figcmarche.it](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)

**SITO WEB**: [www.figcmarche.it/ancona/](http://www.figcmarche.it/ancona/)



**Comunicato Ufficiale n° 28 del 23/10/2019**

**Sommario**

[COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C. 2](#_Toc22747746)

[COMUNICAZIONI DELLA L.N.D. 2](#_Toc22747747)

[COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE 2](#_Toc22747748)

[COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE 3](#_Toc22747749)

[NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA 5](#_Toc22747750)

[TERZA CATEGORIA ANCONA 5](#_Toc22747751)

[JUNIORES UNDER 19 PROVINCIALE 9](#_Toc22747752)

[CALCIO A 5 SERIE D ANCONA 11](#_Toc22747753)

[ALLIEVI PROVINCIALI ANCONA – PRIMA FASE 13](#_Toc22747754)

[ALLIEVI CADETTI 17](#_Toc22747755)

[GIOVANISSIMI ANCONA – PRIMA FASE 18](#_Toc22747756)

[GIOVANISSIMI CADETTI 22](#_Toc22747757)

[COPPA MARCHE TERZA CATEGORIA ANCONA 24](#_Toc22747758)

[AMATORI ANCONA 26](#_Toc22747759)

[ATTIVITA’ DI BASE 30](#_Toc22747760)

COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C.

COMUNICAZIONI DELLA L.N.D.

COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE

**ORARIO INIZIO GARE**

SI RICORDA CHE DA **DOMENICA 27 OTTOBRE p.v.** L’ORARIO UFFICIALE D’INIZIO DELLE GARE DEI CAMPIONATI DI ECCELLENZA, PROMOZIONE, PRIMA E SECONDA CATEGORIA E’ FISSATO PER LE **ORE 14,30**, MENTRE PER IL CAMPIONATO JUNIORES REGIONALE E’ FISSATO PER LE **ORE 15,00.**

L’ORARIO UFFICIALE D’INIZIO DELLE GARE DI **SABATO 26.10.2019**, SALVO DIVERSA DISPOSIZIONE, RIMANE FISSATO ALLE ORE 15,30 PER I CAMPIONATI DI ECCELLENZA, PROMOZIONE, PRIMA E SECONDA CATEGORIA, MENTRE PER IL CAMPIONATO JUNIORES REGIONALE RIMANE FISSATO ALLE ORE 16,00.

**CAMPIONATO JUNIORES PROVINCIALE E REGIONALE**

A seguito delle richieste pervenute dalle Società partecipanti ai campionati in epigrafe in merito alla possibilità di indicare nell’elenco dei calciatori di riserva un **massimo di 9 calciatori**, il Comitato Regionale Marche, considerato che soltanto a detti campionati non è consentita tale deroga, ha deciso di dare la possibilità di portare in panchina, nella corrente stagione sportiva, fino ad un massimo di 9 calciatori anche alle squadre partecipanti all’attività in epigrafe.

Ciò premesso, si ribadiscono le procedure da seguire per la sostituzione dei calciatori/calciatrici:

- la segnalazione all'arbitro dei calciatori/calciatrici che si intendono sostituire sarà effettuata - a gioco fermo e sulla linea mediana del terreno di gioco - a mezzo di cartellini riportanti i numeri di maglia dei calciatori/calciatrici che debbono uscire dal terreno stesso o di tabellone luminoso;

- i calciatori/calciatrici di riserva non possono sostituire i calciatori espulsi dal campo;

- i calciatori/calciatrici di riserva, finché non prendono parte al gioco, devono sostare sulla panchina riservata alla propria Società e sono soggetti alla disciplina delle persone ammesse in campo; le stesse prescrizioni valgono per i calciatori/calciatrici sostituiti/e e per i calciatori/calciatrici non utilizzati/e, i quali non sono tenuti ad abbandonare il campo al momento delle sostituzioni.

**DOTAZIONE DI PEC PER SOCIETA’ NON PROFESSIONISTICHE**

A partire dal 1° Luglio 2020, per le Società non professionistiche e per i tesserati delle Società non professionistiche entrerà in vigore l’art. 53 del nuovo Codice di Giustizia Sportiva, così come previsto dalla *Disposizioni transitorie”* dell‘art. 142 del Codice medesimo.

**Le Società dovranno, pertanto, comunicare un indirizzo di posta elettronica certificata (PEC) quale dato obbligatorio per procedere all’affliazione e al suo rinnovo.**

Analogamente, i tesserati delle Società non professionistiche, all’atto del tesseramentoo del rinnovo dello stesso, dovranno comunicare l’indirizzo di posta elettronica certificata (PEC) della Società per la quale si tesserano. **Tale comunicazione è condizione per il tesseramento**.

**TESSERAMENTO CALCIATORI STRANIERI**

Si comunica che dalla corrente stagione sportiva il PRIMO tesseramento dei calciatori stranieri deve essere fatto attraverso il web della FIGC che viene in seguito indicato.

Specificatamento il portale FIGC in questa prima fase servirà unicamente per i **seguenti casi** di tesseramento:

* *Primo tesseramento di straniero maggiorenne mai tesserato all’estero;*
* *Primo tesseramento straniero maggiorenne tesserato precedentemente all’estero;*
* *Primo tesseramento straniero minorenne mai tesserato all’estero;*
* *Primo tesseramento straniero minorenne tesserato precedentemente all’estero;*
* *Rientro in Italia giocatore tesserato all’estero (anagrafica informatica già presente nel sistema*

Le Società dilettantistiche che avranno la necessità di depositare tali tipologie di pratiche di tesseramento dovranno collegarsi all’indirizzo <https://portaleservizi.figc.it>,

* nella home page attivare la funzione “Attiva Utenza” attraverso la quale riceveranno **all’indirizzo di posta elettronica del legale rappresentatnte** della Società le credenziali per poter accedere alla piattaforma dedicata.

Al fine di offrire un ulteriore servizio, la FIGC ha messo a disposizione l’indirizzo di posta elettronica [supportotecnico@figc.it](mailto:supportotecnico@figc.it) per segnalare eventuali anomalie che si presentino.

Per le pratiche di competenza della FIGC tesseramento centrale di Roma l’e-mail di riferimento è [tesseramento@figc.it](mailto:tesseramento@figc.it).

Ovviamente per tutte le pratiche di tesseramento LND e/o SGS diverse dalle suddette tipologie dovranno continare ad essere impiegate le medesime modalità utilizzate fino ad ora attraverso l’area riservata nel portale LND.

COMUNICAZIONI DEL CR MARCHE C5

COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE

**ORARIO INIZIO GARE**

SI RICORDA CHE DA **DOMENICA 27 OTTOBRE p.v.** L’ORARIO UFFICIALE D’INIZIO DELLE GARE DEI CAMPIONATI DI ECCELLENZA, PROMOZIONE, PRIMA E SECONDA CATEGORIA E’ FISSATO PER LE **ORE 14,30**, MENTRE PER IL CAMPIONATO JUNIORES REGIONALE E’ FISSATO PER LE **ORE 15,00.**

L’ORARIO UFFICIALE D’INIZIO DELLE GARE DI **SABATO 26.10.2019**, SALVO DIVERSA DISPOSIZIONE, RIMANE FISSATO ALLE ORE 15,30 PER I CAMPIONATI DI ECCELLENZA, PROMOZIONE, PRIMA E SECONDA CATEGORIA, MENTRE PER IL CAMPIONATO JUNIORES REGIONALE RIMANE FISSATO ALLE ORE 16,00.

**RICHIESTE DI VARIAZIONI AL PROGRAMMA DELLE GARE**

Si richiama l’attenzione di tutte le Società sul fatto che le richieste di variazioni al calendario gare devono costituire un **fatto straordinario** e devono essere preventivamente autorizzate da questa Delegazione.

Per esigenze organizzative, le richieste di variazione al calendario gare per i campionati provinciali, dovranno **inderogabilmente** pervenire alla Delegazione **entro le 12.00 del mercoledì antecedente alla data fissata per la gara**.

**Onde garantire la regolarità del campionato, una gara eventualmente variata, dovrà comunque essere giocata prima della gara successiva presente in calendario**

Le richieste dovranno essere condivise da entrambe le Società. Qualora venisse a mancare il timbro e/o la firma (leggibile) anche di una sola Società alla richiesta non verrà dato seguito. Solo in caso di concomitanza con gare di categoria superiore si deroga all’assenso della Società ospitata, purchè la gara venga disputata nei giorni e negli orari di norma usati per gli incontri.

Le variazioni accettate saranno comunicate nel C.U. pubblicato il Mercoledì.

Per le richieste che perverranno **dopo il mercoledì antecedente la data fissata per la gara**, le due Società richiedenti dovranno **inderogabilmente** disputare la gara nelle giornate di **Martedì o** **Mercoledì** della settimana successiva. Della variazione ne sarà data comunicazione nel C.U. pubblicato il Venerdì

.

In allegato al presente C.U. il modulo per la richiesta.

**NUMERAZIONE MAGLIE**

Si comunica che il Consiglio Federale, vista la richiesta della Lega Nazionale Dilettanti di deroga all’art. 72 delle NOIF in materia di “tenuta di gioco dei calciatori”, nella riunione del 26 giugno u.s., ha accolto tale richiesta consentendo, per la stagione sportiva 2019/2020, ai calciatori dei Campionati dilettantistici nazionali, regionali e provinciali, nonché dei campionati giovanili, di indossare, per tutta la durata della stagione sportiva, una maglia recante sempre lo stesso numero (non necessariamente progressivo) **senza personalizzazione con cognome del calciatore che la indossa.**

**COLORE DELLE MAGLIE**

Nella corrente Stagione Sportiva agli Arbitri che svolgono l’attività in qualsiasi Campionato nella Regione Marche è stata data in dotazione la sola divisa di color GIALLO. Ai fini di valutare la problematica riferita all’identità cromatica e alla confondibilità delle divise di color giallo, tutte le Società, che con le rispettive Squadre dilettantistiche e giovanili partecipano ai Campionati dove sono presenti Ufficiali di Gara A.I.A., dovranno **entro Venerdì 4 Ottobre 2019** notificare, alla scrivente Delegazione, l’eventuale utilizzo di una maglia di gioco interamente o prevalentemente di color giallo per i propri calciatori oppure anche per il solo portiere.

**COMPOSIZIONE DELL’UFFICIO DEL GIUDICE SPORTIVO**

L’Ufficio del Giudice Sportivo Territoriale presso la Delegazione Provinciale di Ancona è così composto:

* Sergio Barocci – Segretario
* Lorenzo Pucci – Addetto alla Segreteria

Gli eventuali ricorsi ex art.67 C.G.S. dovranno essere trasmessi alla pec [**ancona@pec.figcmarche.it**](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)**.**

Per le Società non ancora provviste di casella di posta certificata, in via eccezionale e per la sola stagione sportiva in corso, gli atti potranno essere depositati a mano presso la Delegazione ai sunnominati componenti della Segreteria negli orari di apertura degli uffici della Delegazione.

**SOSTITUZIONE DEI CALCIATORI E GIOCATORI DI RISERVA**

Si ricorda che nel corso delle gare di Campionato e nelle gare di manifestazioni ufficiali organizzate dalla Lega Nazionale Dilettanti, **fatta eccezione per le gare delle categorie Allievi (Under 17) e Giovanissimi (Under 15)**, **dove le sostituzioni sono sette**, organizzate in ambito nazionale e periferico, in ciascuna squadra possono essere sostituiti/e cinque calciatori/calciatrici, indipendentemente dal ruolo ricoperto.

Per le competizioni ufficiali organizzate nell’ambito della Lega Nazionale Dilettanti, in deroga alle Decisioni Ufficiali della F.I.G.C. relative alla Regola 3, del Regolamento del Giuoco del Calcio, è consentito in via sperimentale per la Stagione Sportiva 2019/2020 indicare nell'elenco dei calciatori/calciatrici di riserva un **massimo di 9 calciatori/calciatrici**, tra cui saranno scelti gli eventuali sostituti/e.

**Si comunica che, nella corrente stagione sportiva 2019/2020, il Comitato Regionale Marche da facoltà alle Società partecipanti ai campionati di Eccellenza, Promozione, Prima Categoria, Seconda Categoria, Terza Categoria, Juniores e Settore Giovanile Scolastico di avvalersi di tale deroga.**

Ciò premesso, si illustrano le procedure da seguire per la sostituzione dei calciatori/calciatrici:

- la segnalazione all'arbitro dei calciatori/calciatrici che si intendono sostituire sarà effettuata - a gioco fermo e sulla linea mediana del terreno di gioco - a mezzo di cartellini riportanti i numeri di maglia dei calciatori/calciatrici che debbono uscire dal terreno stesso o di tabellone luminoso;

- i calciatori/calciatrici di riserva non possono sostituire i calciatori espulsi dal campo;

- i calciatori/calciatrici di riserva, finché non prendono parte al gioco, devono sostare sulla panchina riservata alla propria Società e sono soggetti alla disciplina delle persone ammesse in campo; le stesse prescrizioni valgono per i calciatori/calciatrici sostituiti/e e per i calciatori/calciatrici non utilizzati/e, i quali non sono tenuti ad abbandonare il campo al momento delle sostituzioni

NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA

TERZA CATEGORIA ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 19/10/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 4 Giornata - A | | | | | ARGIGNANO | - POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 1 - 0 |  | | CALCIO PIANELLO VALLESINA | - ROSORA ANGELI | 2 - 1 |  | | DELLA ROVERE CALCIO | - GALASSIA SPORT | 3 - 0 |  | | (1) F.C. PERGOLESE 1923 | - URBANITAS APIRO | 1 - 1 |  | | JUNIOR PERGOLESE | - RENATO LUPETTI CALCIO | 1 - 0 |  | | REAL SASSOFERRATO | - POL. SERRA SANT ABBONDIO | 8 - 0 |  | | VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | - VALLE DEL GIANO | 3 - 3 |  | | (1) - disputata il 20/10/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 4 Giornata - A | | | | | ATLETICO ANCONA 1983 | - GLS DORICA ANCONITANA | 3 - 2 |  | | (1) EUROPA CALCIO COSTABIANCA | - PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | 0 - 1 |  | | LE GRAZIE JUVENILIA | - ACLI VILLA MUSONE | 2 - 1 |  | | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 1 - 1 |  | | OSTRA | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 0 - 1 |  | | REAL CASEBRUCIATE | - AURORA CALCIO JESI | 0 - 2 |  | | SPES JESI | - NUOVA AQUILA | 4 - 1 |  | | (1) - disputata il 18/10/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 23/10/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 19/10/2019

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 19/10/2019 SPES JESI - NUOVA AQUILA   
il G.S.

Visto il referto arbitrale; Rilevato che al m. 38 del 1º T., l'arbitro provvedeva ad ammonire il giocatore NJIE EDRISA, iscritto nella lista di gioco della Società NUOVA AQUILA con il n. 10; Che tale nominativo risulta tuttora tesserato con altra Società come certificato dall'Ufficio Tesseramenti del C.R. Marche con nota del 23/10/ 2019 acquisita agli atti; Che sulla base di quanto esposto il predetto giocatore ha preso parte alla gara in posizione irregolare per difetto di tesseramento nella responsabilità diretta della Soc. NUOVA AQUILA, così provvede: a) INFLIGGE alla Soc. NUOVA AQUILA la sanzione della perdita sportiva della gara con il punteggio acquisito sul campo di 4-1 in quanto più favorevole; b) INFLIGGE altresì al sig. PRIFTI LLAZAR, quale Dirigente Responsabile, la sanzione dell'inibizione sino al 01/11/2019.

GARE DEL 18/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GALLO ANDREA | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |  |  |  |

GARE DEL 19/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI SOCIETA'

PERDITA DELLA GARA:

NUOVA AQUILA   
Vedi delibera. Confermato il risultato di 4-1 in quanto più favorevole

A CARICO DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 1/11/2019

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PRIFTI LLAZAR | (NUOVA AQUILA) |  |  |  |

Vedi delibera.

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PALAZZINI FEDERICO | (DELLA ROVERE CALCIO) |  |  |  |

A CARICO DI ALLENATORI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VALERI JANEZ | (REAL CASEBRUCIATE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VENANZI MATTIA | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VACCARI RAFFAELE | (ATLETICO ANCONA 1983) |  | PACENTI DIEGO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |
| OLIVIERI ROBERTO | (DELLA ROVERE CALCIO) |  | NAVIGLI SEVERINI LORENZO | (GLS DORICA ANCONITANA) |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DE ANGELIS MANUELE | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |  | DIOP MAMADOU | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FIORI FILIPPO | (LE GRAZIE JUVENILIA) |  | SANTINI LUCA | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |
| FERRERI FRANCESCO | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |  | GIAMBATTISTINI MATTEO | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MECELLA JURI | (ARGIGNANO) |  | DIPAOLO ANDREA | (ATLETICO ANCONA 1983) |
| BELET MIHAI GABRIEL | (AURORA CALCIO JESI) |  | ORADEI ANGELO | (JUNIOR PERGOLESE) |
| PRATTICHIZZO MATTEO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | FEDERICONI PAOLO | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |
| SANTORO GIOVANNI | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  | DOLCI EMANUELE | (REAL CASEBRUCIATE) |
| GIGLI DANIELE | (REAL CASEBRUCIATE) |  | ALBANESI EMANUELE | (RENATO LUPETTI CALCIO) |
| LIPPERA GABRIELE | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  | MONTESI SIMONE | (ROSORA ANGELI) |
| GIACCAGLINI NICOLA | (SPES JESI) |  | MAZZARINI LUCA | (SPES JESI) |
| SANTONI DIEGO | (SPES JESI) |  | GRAMACCIONI MATTIA | (VALLE DEL GIANO) |
| MONTICELLI LORENZO | (VALLE DEL GIANO) |  | BAMBA KALILOU | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |
| FALL MANDIAYE | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CICCONI ALESSANDRO | (ACLI VILLA MUSONE) |  | GIOACCHINI TOMAS | (ACLI VILLA MUSONE) |
| FERRETTI NICO | (ARGIGNANO) |  | LAZZARINI MARCO | (ATLETICO ANCONA 1983) |
| MAGGI MICHELE | (ATLETICO ANCONA 1983) |  | MANCINI DANIELE | (ATLETICO ANCONA 1983) |
| BADALONI MATTIA | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | GABBIANELLI LUCA | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| MASSACESI MARCO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | CRISPINO CARMINE | (GALASSIA SPORT) |
| ALVARO SALVATORE | (GLS DORICA ANCONITANA) |  | CIARIMBOLI MATTEO | (GLS DORICA ANCONITANA) |
| MARIANI MICHELE | (GLS DORICA ANCONITANA) |  | BONANNI GIACOMO | (JUNIOR PERGOLESE) |
| STRONATI ANDREA | (LE GRAZIE JUVENILIA) |  | PRIFTI STILIAN | (NUOVA AQUILA) |
| MERCANTI MICHELE | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  | RUSCITTO BERARDINO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |
| TOMBOLINI GIANTOMMASO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  | LENCI GIACOMO | (OSTRA) |
| BERARDI FEDERICO | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  | BRUCI ELDI | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |
| CODELLA MANUEL | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  | MERICO GIUSEPPE | (REAL CASEBRUCIATE) |
| LAZZARI LUCA | (VALLE DEL GIANO) |  | ESPOSTI ISMAELE | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |

GARE DEL 20/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER QUATTRO GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TRUFELLI JACOPO | (F.C. PERGOLESE 1923) |  |  |  |

Espulso per doppia ammonizione, alla notifica del provvedimento colpiva un avversario con una testata al viso.

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SPE DANIELE | (URBANITAS APIRO) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ARKAXHIU RENATO | (F.C. PERGOLESE 1923) |  | DOLCIOTTI PAOLO | (URBANITAS APIRO) |
| LIVELLI GIANLUCA | (URBANITAS APIRO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIONTARELLI ANDREA | (F.C. PERGOLESE 1923) |  | RENGA PAOLO | (F.C. PERGOLESE 1923) |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. REAL SASSOFERRATO | 12 | 4 | 4 | 0 | 0 | 13 | 0 | 13 | 0 |
| A.S.D. JUNIOR PERGOLESE | 12 | 4 | 4 | 0 | 0 | 9 | 3 | 6 | 0 |
| A.S.D. ARGIGNANO | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 5 | 2 | 3 | 0 |
| A.S.D. ROSORA ANGELI | 7 | 4 | 2 | 1 | 1 | 8 | 6 | 2 | 0 |
| S.S.D. CALCIO PIANELLO VALLESINA | 7 | 4 | 2 | 1 | 1 | 6 | 6 | 0 | 0 |
| A.S.D. DELLA ROVERE CALCIO | 6 | 4 | 2 | 0 | 2 | 8 | 7 | 1 | 0 |
| A.S.D. VALLE DEL GIANO | 5 | 4 | 1 | 2 | 1 | 9 | 8 | 1 | 0 |
| SSDARL F.C. PERGOLESE 1923 | 5 | 4 | 1 | 2 | 1 | 5 | 10 | -5 | 0 |
| A.S.D. URBANITAS APIRO | 4 | 4 | 1 | 1 | 2 | 5 | 6 | -1 | 0 |
| A.S.D. RENATO LUPETTI CALCIO | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 8 | 4 | 4 | 0 |
| A.S.D. VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | 3 | 4 | 0 | 3 | 1 | 5 | 7 | -2 | 0 |
| A.S.D. GALASSIA SPORT | 3 | 4 | 0 | 3 | 1 | 4 | 7 | -3 | 0 |
| POL. POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 1 | 4 | 0 | 1 | 3 | 2 | 7 | -5 | 0 |
| A.D. POL. SERRA SANT ABBONDIO | 0 | 4 | 0 | 0 | 4 | 2 | 16 | -14 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| S.S. PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | 12 | 4 | 4 | 0 | 0 | 15 | 4 | 11 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 12 | 4 | 4 | 0 | 0 | 10 | 2 | 8 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 10 | 4 | 3 | 1 | 0 | 10 | 5 | 5 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO ANCONA 1983 | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 13 | 6 | 7 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 6 | 3 | 3 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA | 7 | 4 | 2 | 1 | 1 | 11 | 6 | 5 | 0 |
| U.S.D. SPES JESI | 6 | 4 | 2 | 0 | 2 | 10 | 8 | 2 | 0 |
| A.S.D. REAL CASEBRUCIATE | 6 | 4 | 2 | 0 | 2 | 9 | 10 | -1 | 0 |
| A.S.D. LE GRAZIE JUVENILIA | 6 | 4 | 2 | 0 | 2 | 5 | 6 | -1 | 0 |
| A.S.D. EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 6 | 9 | -3 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 2 | 4 | 0 | 2 | 2 | 6 | 8 | -2 | 0 |
| S.S. OSTRA | 0 | 4 | 0 | 0 | 4 | 3 | 8 | -5 | 0 |
| A.S.D. NUOVA AQUILA | 0 | 4 | 0 | 0 | 4 | 5 | 19 | -14 | 0 |
| U.S.D. ACLI VILLA MUSONE | 0 | 4 | 0 | 0 | 4 | 5 | 20 | -15 | 0 |

**VARIAZIONI**

Girone D) – 5A – Gara EUROPA CALCIO COSTABIANCA – OLIMPIA JUVENTU FALCONARA del 25.10.2019 per indisponibilità campo ed accordi si disputerà **sul campo Comunale “Leo Gabbanelli – Via Leoncavallo - Castelfidardo – stesso giorno e stesso orario.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE C - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CALCIO PIANELLO VALLESINA | DELLA ROVERE CALCIO | A | 26/10/2019 15:30 | COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO | MONTE ROBERTO | VIA SAN PIETRO |
| GALASSIA SPORT | REAL SASSOFERRATO | A | 26/10/2019 15:30 | ANTISTADIO NUOVO | FABRIANO | VIA BRUNO BUOZZI |
| RENATO LUPETTI CALCIO | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | A | 26/10/2019 15:30 | COMUNALE "LUPETTI" ALBACINA | FABRIANO | LOC. ALBACINA |
| ROSORA ANGELI | JUNIOR PERGOLESE | A | 26/10/2019 15:30 | COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| URBANITAS APIRO | ARGIGNANO | A | 26/10/2019 15:30 | COMUNALE "FABIO SPARAPANI" | APIRO | VIA CUPO |
| VALLE DEL GIANO | F.C. PERGOLESE 1923 | A | 26/10/2019 15:00 | VILLO' FRAZIONE SERRADICA | FABRIANO | LOC.PONTE DI CACCIANO |
| POL. SERRA SANT ABBONDIO | VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | A | 27/10/2019 14:30 | COMUNALE | SERRA SANT'ABBONDIO | LOCALITA' VENELLE |

GIRONE D - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| EUROPA CALCIO COSTABIANCA | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | A | 25/10/2019 21:30 | COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |
| GLS DORICA ANCONITANA | ACLI VILLA MUSONE | A | 25/10/2019 21:00 | COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETT | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | LE GRAZIE JUVENILIA | A | 25/10/2019 20:45 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| AURORA CALCIO JESI | SPES JESI | A | 26/10/2019 14:30 | CAMPO "S.SEBASTIANO" | JESI | LARGO GRAMMERCATO |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | REAL CASEBRUCIATE | A | 26/10/2019 15:30 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | ATLETICO ANCONA 1983 | A | 26/10/2019 15:00 | COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMAR | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |
| NUOVA AQUILA | OSTRA | A | 27/10/2019 14:30 | CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |

JUNIORES UNDER 19 PROVINCIALE

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 20/10/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 4 Giornata - A | | | | | (1) AGUGLIANO POLVERIGI | - MONTECASSIANO CALCIO | 2 - 1 |  | | ATLETICO CONERO | - SANTA MARIA APPARENTE | 1 - 3 |  | | (1) FALCONARESE 1919 | - SENIGALLIA CALCIO | 2 - 4 |  | | LE TORRI CASTELPLANIO | - NUOVA FOLGORE | 5 - 0 |  | | PORTO POTENZA CALCIO | - PALOMBINA VECCHIA | 2 - 4 |  | | VICTORIA BRUGNETTO | - CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 2 - 1 |  | | (1) - disputata il 19/10/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 23/10/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 19/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DIRIGENTI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CIAVATTINI FRANCESCO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER TRE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| COMPAGNUCCI ALESSANDRO | (MONTECASSIANO CALCIO) |  |  |  |

Espulso per linguaggio blasfemo, alla notifica del provvedimento rivolge espressioni offensive all'arbitro ed a giocatori avversari presenti in panchina.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANTENUCCI NICOLO | (FALCONARESE 1919) |  | FALEH OMAR | (FALCONARESE 1919) |
| GRASSETTI MATTIA | (MONTECASSIANO CALCIO) |  | IMPIGLIA ALEX | (SENIGALLIA CALCIO) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DETTI GIANLUCA | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | PIERONI RICCARDO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |
| BOURAOUI SALAHEDDINE | (FALCONARESE 1919) |  | CESORONI THOMAS | (FALCONARESE 1919) |
| OMOGBAI OHIJEAGBON EL | (FALCONARESE 1919) |  | ILLUMINATI SIMONE | (MONTECASSIANO CALCIO) |
| PIGLIACAMPO LUCA | (MONTECASSIANO CALCIO) |  | MARCHIONNI FRANCESCO | (SENIGALLIA CALCIO) |

GARE DEL 20/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI SOCIETA'

AMMENDA

Euro 100,00 PORTO POTENZA CALCIO (matricola 935632)  
Per comportamento gravemente offensivo e minaccioso dei propri tifosi nei confronti dell'arbitro e dei giocatori della squadra avversaria.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GENTILI FILIPPO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | MUJAHED NUR | (LE TORRI CASTELPLANIO) |
| GUERCI NICOLA | (NUOVA FOLGORE) |  | SEIMOUR NICHOLAS | (PORTO POTENZA CALCIO) |
| SERAFINI GIACOMO | (SANTA MARIA APPARENTE) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VACCARINI LUCA | (ATLETICO CONERO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DIAMANTINI ANDREA | (CORINALDO CALCIO F.C. ASD) |  | MARINI ALESSANDRO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |
| CACCIAMANI MATTEO | (PALOMBINA VECCHIA) |  | ANTONINI EDOARDO | (PORTO POTENZA CALCIO) |
| SPADONI SANTINELLI NICOLO | (VICTORIA BRUGNETTO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LARICI FEDERICO | (ATLETICO CONERO) |  | SCARCIGLIA MATTIA | (ATLETICO CONERO) |
| VITALI MATTEO | (CORINALDO CALCIO F.C. ASD) |  | PETRAROLO DENNIS | (NUOVA FOLGORE) |
| SCATTOLINI TOMMASO | (PORTO POTENZA CALCIO) |  | IOBBI MATTIA | (SANTA MARIA APPARENTE) |
| PERGOLESI CRISTIAN | (SANTA MARIA APPARENTE) |  | TACCONI EDOARDO | (SANTA MARIA APPARENTE) |
| CASCIA ALESSANDRO | (VICTORIA BRUGNETTO) |  | REGA SIMONE | (VICTORIA BRUGNETTO) |
| SAVELLI MATTEO | (VICTORIA BRUGNETTO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SENIGALLIA CALCIO | 12 | 4 | 4 | 0 | 0 | 15 | 5 | 10 | 0 |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 12 | 3 | 9 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 9 | 3 | 3 | 0 | 0 | 11 | 3 | 8 | 0 |
| A.S.D. MONTECASSIANO CALCIO | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 10 | 4 | 6 | 0 |
| A.D.P. SANTA MARIA APPARENTE | 6 | 4 | 2 | 0 | 2 | 11 | 9 | 2 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 6 | 4 | 2 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 6 | 4 | 2 | 0 | 2 | 7 | 11 | -4 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 4 | 3 | 1 | 1 | 1 | 4 | 5 | -1 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 4 | 4 | 1 | 1 | 2 | 7 | 9 | -2 | 0 |
| A.S.D. PORTO POTENZA CALCIO | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 10 | 12 | -2 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 6 | 11 | -5 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 0 | 3 | 0 | 0 | 3 | 0 | 11 | -11 | 0 |
| A.S.D. FALCONARESE 1919 | 0 | 4 | 0 | 0 | 4 | 3 | 15 | -12 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICALE**

GIRONE B - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| NUOVA FOLGORE | PORTO POTENZA CALCIO | A | 26/10/2019 18:00 | VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |
| PALOMBINA VECCHIA | AGUGLIANO POLVERIGI | A | 26/10/2019 18:30 | COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| MONTECASSIANO CALCIO | FALCONARESE 1919 | A | 27/10/2019 14:30 | COMUNALE "SAN LIBERATO" | MONTECASSIANO | LOC. SAN LIBERATO |
| SANTA MARIA APPARENTE | VICTORIA BRUGNETTO | A | 27/10/2019 15:00 | COMUNALE "S.MARIA APPARENTE" | CIVITANOVA MARCHE | VIA CRIVELLI |
| SENIGALLIA CALCIO | ATLETICO CONERO | A | 27/10/2019 15:00 | STADIO COMUNALE "G.BIANCHELLI | SENIGALLIA | VIA MONTENERO |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | VILLA MUSONE | A | 28/10/2019 20:00 | STADIO DEL BORGO | CORINALDO | VIA DON MINZONI |

CALCIO A 5 SERIE D ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 18/10/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 3 Giornata - A | | | | | ANCONITANA CALCIO A 5 | - SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 2 - 0 |  | | (1) ANKON NOVA MARMI | - POLVERIGI C5 | 1 - 7 |  | | ASPIO 2005 | - MONSERRA CALCIO | 8 - 2 |  | | CASINE A.S.D. | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 4 - 5 |  | | CIARNIN | - DORICA | 3 - 0 |  | | CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | - VIRTUS MOIE | 5 - 0 |  | | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | - MMSA GIOVANE AURORA | 1 - 2 |  | | (1) - disputata il 19/10/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 23/10/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 18/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER TRE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROMANI EMANUELE | (ANCONITANA CALCIO A 5) |  |  |  |

Espulso per reiterate espressioni offensive nei confronti dell'arbitroalla notifica del provvediemnto rivolgeva allo stesso frase gravemente minacciosa.

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CAMILLETTI ANDREA | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  |  |  |

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CRUZ RODRIGUEZ JANMEL | (VIRTUS MOIE) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARCHEGIANI MICHELE | (ANCONITANA CALCIO A 5) |  | COCCIA LUCA MICHELE | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GENTILI LUCA | (ANCONITANA CALCIO A 5) |  | MANGIALARDO JURI | (ASPIO 2005) |
| BUONINSEGNI MASSIMO | (CIARNIN) |  | GAROFALO FRANCESCO | (DORICA) |
| CERIONI LUCA | (VIRTUS MOIE) |  | STAFFOLANI ANDREA | (VIRTUS MOIE) |

GARE DEL 19/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VASILE IONUT GEORGE | (ANKON NOVA MARMI) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TUZZI ROBERTO | (ANKON NOVA MARMI) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LODDO ELIA | (ANKON NOVA MARMI) |  | MICHELETTI MATTIA | (ANKON NOVA MARMI) |
| FERMANI EDOARDO | (POLVERIGI C5) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. ANCONITANA CALCIO A 5 | 7 | 3 | 2 | 1 | 0 | 12 | 4 | 8 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 7 | 3 | 2 | 1 | 0 | 13 | 6 | 7 | 0 |
| A.S.D. MMSA GIOVANE AURORA | 7 | 3 | 2 | 1 | 0 | 9 | 6 | 3 | 0 |
| A.S.D. DORICA | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 18 | 6 | 12 | 0 |
| A.S.D. CIARNIN | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 11 | 5 | 6 | 0 |
| G.S. CASINE A.S.D. | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 12 | 9 | 3 | 0 |
| CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 8 | 5 | 3 | 0 |
| A.S.D. POLVERIGI C5 | 4 | 3 | 1 | 1 | 1 | 12 | 7 | 5 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 4 | 3 | 1 | 1 | 1 | 9 | 7 | 2 | 0 |
| POL. SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 4 | 3 | 1 | 1 | 1 | 6 | 5 | 1 | 0 |
| A.S.D. ASPIO 2005 | 3 | 3 | 1 | 0 | 2 | 10 | 13 | -3 | 0 |
| S.S. VIRTUS MOIE | 0 | 3 | 0 | 0 | 3 | 3 | 12 | -9 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 0 | 3 | 0 | 0 | 3 | 6 | 21 | -15 | 0 |
| A.S.D. ANKON NOVA MARMI | 0 | 3 | 0 | 0 | 3 | 2 | 25 | -23 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICALE**

GIRONE B - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | ASPIO 2005 | A | 25/10/2019 22:15 | PALLONE GEODETICO LOC.CANDIA | ANCONA | LOCALITA' CANDIA |
| DORICA | CASINE A.S.D. | A | 25/10/2019 21:30 | PALL.GEODETICO FRAZ.PINOCCHIO | ANCONA | VIA CARPEGNA-VIA M.TE S.VICINO |
| MMSA GIOVANE AURORA | CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | A | 25/10/2019 21:30 | PALASPORT "ZANNONI 2" | JESI | VIA ZANNONI |
| MONSERRA CALCIO | ANKON NOVA MARMI | A | 25/10/2019 21:30 | PALESTRA COMUNALE | SERRA DE' CONTI | VIA MARTORELLO SNC |
| POLVERIGI C5 | ANCONITANA CALCIO A 5 | A | 25/10/2019 21:45 | PALASPORT "A.PERGOLESI" | POLVERIGI | VIA CIRCONVALLAZIONE |
| SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | A | 25/10/2019 21:45 | PALASPORT "D. SIMONETTI" | SANTA MARIA NUOVA | VIA GAETANO RAVAGLI |
| VIRTUS MOIE | CIARNIN | A | 25/10/2019 22:15 | PALASPORT FRAZ. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA TORINO |

ALLIEVI PROVINCIALI ANCONA – PRIMA FASE

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 16/10/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 6 - 3 Giornata - A | | | | | BIAGIO NAZZARO | - F.C. VIGOR SENIGALLIA | 0 - 5 |  | |

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 19/10/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 5 - 4 Giornata - A | | | | | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | - FABRIANO CERRETO | 2 - 2 |  | | MOIE VALLESINA A.S.D. | - ATLETICO FABRIANO | 9 - 1 |  | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 6 - 4 Giornata - A | | | | | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | - SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 1 - 3 |  | | F.C. VIGOR SENIGALLIA | - MARINA CALCIO | 7 - 0 |  | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 7 - 4 Giornata - A | | | | | ACADEMY ANCONITANA | - FILOTTRANESE A.S.D. | 7 - 0 |  | | BORGHETTO | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 3 - 2 |  | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 8 - 4 Giornata - A | | | | | (1) AGUGLIANO POLVERIGI | - S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 2 - 3 |  | | ATLETICO CONERO | - OSIMOSTAZIONE C.D. | 0 - 3 |  | | PASSATEMPESE | - LORETO A.D. | 0 - 1 |  | | (1) - disputata il 20/10/2019 | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 9 - 4 Giornata - A | | | | | (1) PALOMBINA VECCHIA | - JUNIOR CALCIO A.S.D. | 3 - 1 |  | | PONTEROSSO ANCONITANA | - NUOVA FOLGORE | 1 - 4 |  | | (1) SENIGALLIA CALCIO | - GIOVANE ANCONA CALCIO | - | R | | (1) - disputata il 20/10/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 10 - 4 Giornata - A | | | | | (1) CAMERANO CALCIO | - GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 2 - 0 |  | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - OSIMANA | 0 - 1 |  | | (1) - disputata il 20/10/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 23/10/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 19/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI ALLENATORI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RENGUCCI PIERPAOLO | (BORGHETTO) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VITALI LEONARDO | (FILOTTRANESE A.S.D.) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BARIGELLI MICHELE | (NUOVA FOLGORE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CLEMENTI LUCA | (BORGHETTO) |  | GARUTI FILIPPO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| GALLI FRANCESCO | (CORINALDO CALCIO F.C. ASD) |  | DAVID MATTIA | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |
| LATINI LUCA | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | MARINI ANDREA | (MARINA CALCIO) |
| CATENA NICOLA | (OSIMOSTAZIONE C.D.) |  | CATENA FEDERICO | (PASSATEMPESE) |
| PERINI FEDERICO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CORINALDESI MARCO | (BORGHETTO) |  | OLIVI LEONARDO | (BORGHETTO) |
| RE RUBEN | (BORGHETTO) |  | SOLDATO MICHAEL | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| AMANI ETIENNE GUILLAM | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | ARISTEI FRANCESCO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |
| ROSCANI MATTEO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | TUMANI FILIPPO | (F.C. VIGOR SENIGALLIA) |
| BOLDRINI FILIPPO | (FABRIANO CERRETO) |  | RAGGI DAVIDE | (FABRIANO CERRETO) |
| ROSCINI ALESSIO | (FABRIANO CERRETO) |  | AGOSTINELLI FRANCESCO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| BALDUCCI FRANCESCO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | BARCAGLIONI NICOLO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| BELARDINELLI FILIPPO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | BRANCHESI NICOLO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| FRATONI LEONARDO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | KORCHI ILIAS | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| MOLINARI SANTIAGO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | PIERMATTEI GIULIO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| GIORGETTI GIULIO | (LORETO A.D.) |  | THOMAS ROMEO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |
| CAVEZZI STEFANO | (OSIMANA) |  | D AURIA BALDASSARRE | (OSIMOSTAZIONE C.D.) |
| MESSERSI LUCA | (PONTEROSSO ANCONITANA) |  | CARLETTI GIORGIO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |

GARE DEL 20/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MORBIDONI MATTEO | (CAMERANO CALCIO) |  | CARIDDI GIANLUCA | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |
| MORETTI FILIPPO | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) |  | ANDREONI TOMMASO | (PALOMBINA VECCHIA) |
| MOSCA MICHELE | (PALOMBINA VECCHIA) |  | TUDINI RICCARDO | (PALOMBINA VECCHIA) |
| KANTE MOHAMED | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |  | SEITI FRENKI | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |

CLASSIFICA

GIRONE 5

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 12 | 4 | 4 | 0 | 0 | 21 | 7 | 14 | 0 |
| A.S.D. FABRIANO CERRETO | 4 | 3 | 1 | 1 | 1 | 17 | 7 | 10 | 0 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 4 | 3 | 1 | 1 | 1 | 11 | 7 | 4 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 2 | 3 | 0 | 2 | 1 | 6 | 8 | -2 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO FABRIANO | 0 | 3 | 0 | 0 | 3 | 1 | 27 | -26 | 0 |

GIRONE 6

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 9 | 3 | 3 | 0 | 0 | 22 | 0 | 22 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 7 | 3 | 2 | 1 | 0 | 6 | 2 | 4 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 4 | 3 | 1 | 1 | 1 | 6 | 8 | -2 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 3 | 3 | 1 | 0 | 2 | 3 | 8 | -5 | 0 |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 0 | 4 | 0 | 0 | 4 | 2 | 21 | -19 | 0 |

GIRONE 7

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 7 | 3 | 2 | 1 | 0 | 10 | 6 | 4 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 11 | 6 | 5 | 0 |
| A.S.D. ACADEMY ANCONITANA | 5 | 4 | 1 | 2 | 1 | 14 | 9 | 5 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 4 | 3 | 1 | 1 | 1 | 6 | 7 | -1 | 0 |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 0 | 3 | 0 | 0 | 3 | 3 | 16 | -13 | 0 |

GIRONE 8

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 20 | 6 | 14 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 13 | 1 | 12 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 7 | 4 | 2 | 1 | 1 | 8 | 3 | 5 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 7 | 4 | 2 | 1 | 1 | 7 | 6 | 1 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 10 | 12 | -2 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 0 | 4 | 0 | 0 | 4 | 0 | 30 | -30 | 0 |

GIRONE 9

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 9 | 3 | 3 | 0 | 0 | 21 | 4 | 17 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 13 | 6 | 7 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 7 | 3 | 2 | 1 | 0 | 12 | 9 | 3 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 9 | 10 | -1 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 4 | 21 | -17 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO ANCONITANA | 1 | 4 | 0 | 1 | 3 | 6 | 15 | -9 | 0 |

GIRONE 10

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 12 | 2 | 10 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 7 | 3 | 2 | 1 | 0 | 2 | 0 | 2 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 4 | 3 | 1 | 1 | 1 | 2 | 2 | 0 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 3 | 3 | 1 | 0 | 2 | 2 | 6 | -4 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 0 | 3 | 0 | 0 | 3 | 0 | 8 | -8 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone 5) – 5A – Gara FABRIANO CERRETO – SASSOFERRATO GENGA del 26.10.2019 per indisponibilità campo ed accordi si disputerà **sul campo Comunale - Sassoferrato – stesso giorno e stesso orario.**

(Girone 7) – 5A – Gara JUNIORJESINA LIBERTAS – JESINA CALCIO del 27.10.2019 per indisponibilità campo si disputerà **alle ore 17.30 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone 8) – 5A – Gara LORETO – ATLETICO CONERO del 26.10.2019 per indisponibilità campo ed accordi si disputerà **Lunedì 28.10.2019 sul campo Comunale “Carpano” - Numana – ore 15.15.**

(Girone 10) – 5A – Gara OSIMANA – CAMERANO del 27.10.2019 per indisponibilità campo ed accordi si disputerà **sul campo Comunale “Montetorto – Loc. Casenuove - Osimo – stesso giorno e stesso orario.**

**PROGRAMMA GARE UFFICALE**

GIRONE 5 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ATLETICO FABRIANO | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | A | 26/10/2019 15:30 | VECCHIO COMUNALE | FABRIANO | VIA CAMPO SPORTIVO |
| FABRIANO CERRETO | SASSOFERRATO GENGA | A | 26/10/2019 15:30 | COMUNALE | SASSOFERRATO | VIA ROMA |

GIRONE 6 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| MARINA CALCIO | BIAGIO NAZZARO | A | 27/10/2019 10:00 | COMUNALE "L. DI GREGORIO" | MONTEMARCIANO | VIA GABELLA |
| SS OLIMPIA OSTRA VETERE | F.C. VIGOR SENIGALLIA | A | 27/10/2019 10:00 | COMUNALE "GUIDO PUERINI" | OSTRA VETERE | VIA SAN GIOVANNI |

GIRONE 7 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| FILOTTRANESE A.S.D. | BORGHETTO | A | 27/10/2019 10:45 | SUPPLEMENTARE "SAN GIOBBE" | FILOTTRANO | VIA GEMME, 1 |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | JESINA CALCIO SRL | A | 27/10/2019 17:30 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |

GIRONE 8 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| OSIMOSTAZIONE C.D. | AGUGLIANO POLVERIGI | A | 26/10/2019 15:30 | COMUNALE "DARIO BERNACCHIA" | OSIMO | VIA CAMERANO, 5/B STAZIONE |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | PASSATEMPESE | A | 27/10/2019 11:00 | COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |
| LORETO A.D. | ATLETICO CONERO | A | 28/10/2019 15:15 | COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |

GIRONE 9 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | PALOMBINA VECCHIA | A | 26/10/2019 18:00 | CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | PONTEROSSO ANCONITANA | A | 27/10/2019 11:00 | CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| NUOVA FOLGORE | SENIGALLIA CALCIO | A | 27/10/2019 15:00 | COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMAR | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |

GIRONE 10 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | VILLA MUSONE | A | 27/10/2019 10:00 | COMUNALE "R.VIANELLO" | OFFAGNA | VIA MOGLIE |
| OSIMANA | CAMERANO CALCIO | A | 27/10/2019 11:00 | POLIVALENTE MONTETORTO | OSIMO | VIA CASE NUOVE |

ALLIEVI CADETTI

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 16/10/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 1 Giornata - A | | | | | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - JESINA CALCIO SRL | 5 - 0 |  | |

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 20/10/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 2 Giornata - A | | | | | GIOVANE ANCONA CALCIO | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 6 - 1 |  | | JESINA CALCIO SRL | - MARINA CALCIO | 3 - 2 |  | | RECANATESE A.S.D. | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 0 - 2 |  | | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | - SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 4 - 1 |  | | TREIESE | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 0 - 7 |  | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 23/10/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 20/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PAGLIONICO FEDERICO | (MARINA CALCIO) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PRINCIPI FRANCESCO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | RAMELLO GIANLUCA | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| ANDRONACHE SEYA ROBERTO | (RECANATESE A.S.D.) |  | CARLETTI GIORGIO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |
| CEJAS MAURIZIO | (TREIESE) |  | ZENOBI LORENZO | (TREIESE) |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 6 | 2 | 2 | 0 | 0 | 9 | 2 | 7 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 6 | 2 | 2 | 0 | 0 | 7 | 0 | 7 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 6 | 2 | 2 | 0 | 0 | 6 | 2 | 4 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 8 | 3 | 5 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 5 | 4 | 1 | 0 |
| U.S. RECANATESE A.S.D. | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 5 | 6 | -1 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 3 | 7 | -4 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 0 | 2 | 0 | 0 | 2 | 3 | 5 | -2 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 0 | 2 | 0 | 0 | 2 | 5 | 11 | -6 | 0 |
| U.S.D. TREIESE | 0 | 2 | 0 | 0 | 2 | 0 | 11 | -11 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICALE**

GIRONE B - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| MARINA CALCIO | GIOVANE ANCONA CALCIO | A | 26/10/2019 15:00 | COMUNALE "M.PICCIONI" | BELVEDERE OSTRENSE | VIA FONTENOVA |
| SS OLIMPIA OSTRA VETERE | RECANATESE A.S.D. | A | 26/10/2019 18:30 | COMUNALE "GUIDO PUERINI" | OSTRA VETERE | VIA SAN GIOVANNI |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | A | 27/10/2019 11:15 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | JESINA CALCIO SRL | A | 27/10/2019 10:00 | COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO | MONTE ROBERTO | VIA SAN PIETRO |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | TREIESE | A | 27/10/2019 09:00 | COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |

GIOVANISSIMI ANCONA – PRIMA FASE

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 16/10/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 6 - 3 Giornata - A | | | | | AVIS ARCEVIA 1964 | - MONSERRA CALCIO | 0 - 4 |  | |

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 20/10/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 6 - 4 Giornata - A | | | | | (1) FABRIANO CERRETO | - AVIS ARCEVIA 1964 | 6 - 2 |  | | (1) SASSOFERRATO GENGA | - MONSERRA CALCIO | 2 - 0 |  | | (1) - disputata il 19/10/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 7 - 4 Giornata - A | | | | | AURORA CALCIO JESI | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 0 - 5 |  | | (1) JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - JESINA CALCIO SRL | 5 - 0 |  | | (1) - disputata il 21/10/2019 | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 8 - 4 Giornata - A | | | | | (1) BORGHETTO | - VICTORIA BRUGNETTO | 5 - 3 |  | | MARINA CALCIO | - F.C. VIGOR SENIGALLIA | 1 - 2 |  | | (1) - disputata il 19/10/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 9 - 4 Giornata - A | | | | | (1) AGUGLIANO POLVERIGI | - SENIGALLIA CALCIO | 0 - 8 |  | | BIAGIO NAZZARO | - NUOVA FOLGORE | 2 - 2 |  | | (1) - disputata il 19/10/2019 | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 10 - 4 Giornata - A | | | | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - CAMERANO CALCIO | 3 - 3 |  | | GLS DORICA ANCONITANA | - GIOVANE ANCONA CALCIO | 0 - 10 |  | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 11 - 4 Giornata - A | | | | | ACADEMY ANCONITANA | - FILOTTRANESE A.S.D. | 2 - 4 |  | | LORETO A.D. | - ATLETICO CONERO | 0 - 4 |  | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 12 - 4 Giornata - A | | | | | OSIMANA | - OSIMOSTAZIONE C.D. | 4 - 0 |  | | PASSATEMPESE | - VILLA MUSONE | 2 - 4 |  | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 23/10/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 19/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GALTELLI GABRIELE | (MONSERRA CALCIO) |  | ESPOSTO JACOPO | (VICTORIA BRUGNETTO) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SERI MARCO | (AVIS ARCEVIA 1964) |  | VERDINI LORENZO | (AVIS ARCEVIA 1964) |
| SELLITTI SIMONE | (FABRIANO CERRETO) |  | STRINATI CHRISTIAN | (FABRIANO CERRETO) |
| PETRONILLI LEONARDO | (MONSERRA CALCIO) |  | SOFO TOMMASO | (SASSOFERRATO GENGA) |

GARE DEL 20/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARINI EMANUELE | (ATLETICO CONERO) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GRANDE MARCO | (NUOVA FOLGORE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROSSI MATTEO | (ACADEMY ANCONITANA) |  | GIACHE ENEA | (FILOTTRANESE A.S.D.) |
| BRIGNOCCOLO GIOVANNI | (LORETO A.D.) |  | SLIMANE OMAR | (LORETO A.D.) |
| GUEYE MOUDOU MOCTAR | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  | LUCONI ALESSANDRO | (PASSATEMPESE) |
| CAPUTO LORENZO | (VILLA MUSONE) |  |  |  |

GARE DEL 21/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FEDERICI TOMMASO | (JESINA CALCIO SRL) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BINI LEONARDO | (JESINA CALCIO SRL) |  | SALVO NICOLA | (JESINA CALCIO SRL) |

CLASSIFICA

GIRONE 6

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 9 | 3 | 3 | 0 | 0 | 21 | 4 | 17 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 5 | 3 | 1 | 2 | 0 | 8 | 0 | 8 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 4 | 3 | 1 | 1 | 1 | 4 | 2 | 2 | 0 |
| A.S.D. FABRIANO CERRETO | 4 | 3 | 1 | 1 | 1 | 9 | 9 | 0 | 0 |
| A.S.D. AVIS ARCEVIA 1964 | 0 | 4 | 0 | 0 | 4 | 3 | 30 | -27 | 0 |

GIRONE 7

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 12 | 4 | 4 | 0 | 0 | 30 | 0 | 30 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 11 | 8 | 3 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 3 | 3 | 1 | 0 | 2 | 7 | 5 | 2 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 3 | 3 | 1 | 0 | 2 | 4 | 17 | -13 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 0 | 3 | 0 | 0 | 3 | 3 | 25 | -22 | 0 |

GIRONE 8

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 7 | 3 | 2 | 1 | 0 | 14 | 4 | 10 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 7 | 3 | 2 | 1 | 0 | 12 | 4 | 8 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 4 | 4 | 1 | 1 | 2 | 9 | 7 | 2 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 3 | 3 | 1 | 0 | 2 | 6 | 15 | -9 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 1 | 3 | 0 | 1 | 2 | 5 | 16 | -11 | 0 |

GIRONE 9

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 9 | 3 | 3 | 0 | 0 | 12 | 0 | 12 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 7 | 4 | 2 | 1 | 1 | 8 | 11 | -3 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 4 | 3 | 1 | 1 | 1 | 10 | 8 | 2 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 3 | 3 | 1 | 0 | 2 | 9 | 3 | 6 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 0 | 3 | 0 | 0 | 3 | 3 | 20 | -17 | 0 |

GIRONE 10

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 9 | 3 | 3 | 0 | 0 | 37 | 0 | 37 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 9 | 3 | 3 | 0 | 0 | 25 | 1 | 24 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 4 | 4 | 1 | 1 | 2 | 7 | 24 | -17 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 1 | 3 | 0 | 1 | 2 | 3 | 26 | -23 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA | 0 | 3 | 0 | 0 | 3 | 2 | 23 | -21 | 0 |

GIRONE 11

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 9 | 3 | 3 | 0 | 0 | 18 | 3 | 15 | 0 |
| A.S.D. ACADEMY ANCONITANA | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 18 | 4 | 14 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 12 | 3 | 9 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 3 | 3 | 1 | 0 | 2 | 3 | 15 | -12 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 0 | 4 | 0 | 0 | 4 | 1 | 27 | -26 | 0 |

GIRONE 12

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 9 | 3 | 3 | 0 | 0 | 19 | 1 | 18 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 6 | 4 | 2 | 0 | 2 | 8 | 10 | -2 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 7 | 13 | -6 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 3 | 3 | 1 | 0 | 2 | 5 | 7 | -2 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 0 | 3 | 0 | 0 | 3 | 2 | 10 | -8 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone 6) – 5A – Gara LE TORRI CASTELPLANIO – SASSOFERRATO GENGA del 26.10.2019 per accordi si disputerà **Domenica 27.10.2019 sul campo ore 10.30 – stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE UFFICALE**

GIRONE 6 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| LE TORRI CASTELPLANIO | SASSOFERRATO GENGA | A | 27/10/2019 10:30 | COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |
| MONSERRA CALCIO | FABRIANO CERRETO | A | 27/10/2019 10:30 | COMUNALE | POGGIO SAN MARCELLO | VIA GIONCARE |

GIRONE 7 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | A | 26/10/2019 15:30 | "GRANDE TORINO" LOC. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA ASCOLI PICENO |
| JESINA CALCIO SRL | AURORA CALCIO JESI | A | 27/10/2019 10:30 | COMUNALE "GIORDANO PETRACCINI | JESI | VIA PIAN DEL MEDICO, 21 |

GIRONE 8 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| F.C. VIGOR SENIGALLIA | BORGHETTO | A | 26/10/2019 16:30 | COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| VICTORIA BRUGNETTO | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | A | 27/10/2019 10:00 | COMUNALE PONTERIO | TRECASTELLI | VIA 8 MARZO LOC. PONTERIO |

GIRONE 9 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| PALOMBINA VECCHIA | AGUGLIANO POLVERIGI | A | 27/10/2019 11:00 | COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| SENIGALLIA CALCIO | BIAGIO NAZZARO | A | 27/10/2019 11:00 | STADIO COMUNALE "G.BIANCHELLI | SENIGALLIA | VIA MONTENERO |

GIRONE 10 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | JUNIOR CALCIO A.S.D. | A | 26/10/2019 18:00 | COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| CAMERANO CALCIO | GLS DORICA ANCONITANA | A | 27/10/2019 11:00 | COMUNALE"D.MONTENOVO" | CAMERANO | VIA LORETANA |

GIRONE 11 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| FILOTTRANESE A.S.D. | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | A | 26/10/2019 16:00 | SUPPLEMENTARE "SAN GIOBBE" | FILOTTRANO | VIA GEMME, 1 |
| ATLETICO CONERO | ACADEMY ANCONITANA | A | 27/10/2019 10:30 | COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |

GIRONE 12 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| OSIMOSTAZIONE C.D. | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | A | 26/10/2019 18:00 | COMUNALE "DARIO BERNACCHIA" | OSIMO | VIA CAMERANO, 5/B STAZIONE |
| VILLA MUSONE | OSIMANA | A | 27/10/2019 15:00 | VILLA MUSONE | RECANATI | VIA TURATI |

GIOVANISSIMI CADETTI

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 19/10/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 2 Giornata - A | | | | | BIAGIO NAZZARO | - AURORA CALCIO JESI | 0 - 1 |  | | (1) BORGHETTO | - CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 3 - 1 |  | | F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | - PALOMBINA VECCHIA | 2 - 7 |  | | (1) JUNIOR CALCIO A.S.D. | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 1 - 2 |  | | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - JESINA CALCIO SRL | 4 - 0 |  | | JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | - SENIGALLIA CALCIO | 7 - 1 |  | | (1) LE TORRI CASTELPLANIO | - MARINA CALCIO | 5 - 2 |  | | PALOMBINA VECCHIA sq.B | - F.C. VIGOR SENIGALLIA | 2 - 3 |  | | (1) - disputata il 20/10/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 23/10/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 19/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI SOCIETA'

AMMENDA

Euro 100,00 AURORA CALCIO JESI (matricola 74536)  
Per comportamento offensivo dei propri sostenitori nei confronti dell'arbitro nonché condotta pure offensiva nei riguardi delle sostenitrici della squadra di casa reiterata e volgare.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRUGIATI ANDREA | (AURORA CALCIO JESI) |  | CATENA RICCARDO | (AURORA CALCIO JESI) |
| VIGNOLI LORENZO | (AURORA CALCIO JESI) |  | MARZOCCHI ALESSANDRO | (F.C. VIGOR SENIGALLIA) |
| BORIA MATTIA | (JESINA CALCIO SRL) |  | PALUMBO MATTIA | (PALOMBINA VECCHIA sq.B) |

GARE DEL 20/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| UBERTINI NICOLA | (MARINA CALCIO) |  | MANCINI GIULIO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 6 | 2 | 2 | 0 | 0 | 13 | 2 | 11 | 0 |
| sq.B JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | 6 | 2 | 2 | 0 | 0 | 11 | 3 | 8 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 6 | 2 | 2 | 0 | 0 | 9 | 1 | 8 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 6 | 2 | 2 | 0 | 0 | 9 | 4 | 5 | 0 |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 6 | 2 | 2 | 0 | 0 | 9 | 4 | 5 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 6 | 3 | 3 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 5 | 5 | 0 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 4 | 5 | -1 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 5 | 7 | -2 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 2 | 5 | -3 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 4 | 9 | -5 | 0 |
| sq.B PALOMBINA VECCHIA sq.B | 0 | 2 | 0 | 0 | 2 | 4 | 6 | -2 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 0 | 2 | 0 | 0 | 2 | 3 | 7 | -4 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 0 | 2 | 0 | 0 | 2 | 3 | 10 | -7 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 0 | 2 | 0 | 0 | 2 | 0 | 7 | -7 | 0 |
| sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | 0 | 2 | 0 | 0 | 2 | 3 | 12 | -9 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone B) – 3A – Gara MARINA – BIAGIO NAZZARO del 26.10.2019 per indisponibilità campo ed accordi si disputerà **Lunedì 28.10.2019** **- ore 16.00 - sul campo Comunale “ Le Fornaci” – Marina di Montemarciano.**

(Girone B) – 3A – Gara JESINA CALCIO – JUNIOR CALCIO del 26.10.2019 per indisponibilità campo ed accordi si disputerà **Martedì 29.10.2019** **- ore 17.00 - stesso campo.**

(Girone B) – 3A – Gara SENIGALLIA CALCIO – CUPRAMONTANA G.IPPOLITI del 26.10.2019 per indisponibilità campo ed accordi si disputerà **Domenica 27.10.2019** **- ore 17.30 - sul campo Comunale “ Le Saline” – Senigallia.**

**PROGRAMMA GARE UFFICALE**

GIRONE B - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AURORA CALCIO JESI | PALOMBINA VECCHIA sq.B | A | 26/10/2019 17:30 | COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| F.C. VIGOR SENIGALLIA | LE TORRI CASTELPLANIO | A | 26/10/2019 15:00 | COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | A | 26/10/2019 18:00 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| PALOMBINA VECCHIA | JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | A | 26/10/2019 15:00 | COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | BORGHETTO | A | 27/10/2019 10:00 | COMUNALE "G.SCIREA" | MAIOLATI SPONTINI | VIA OLIMPIA |
| SENIGALLIA CALCIO | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | A | 27/10/2019 17:30 | COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| MARINA CALCIO | BIAGIO NAZZARO | A | 28/10/2019 15:30 | COMUNALE "LE FORNACI" MARINA | MONTEMARCIANO | VIA DELEDDA FRAZ. MARINA |
| JESINA CALCIO SRL | JUNIOR CALCIO A.S.D. | A | 29/10/2019 17:00 | COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |

COPPA MARCHE TERZA CATEGORIA ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 16/10/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 5 - 1 Giornata - A | | | | | ATLETICO CONERO | - CALCIO PIANELLO VALLESINA | 3 - 0 |  | |  |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 23/10/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 16/10/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI SOCIETA'

AMMENDA

Euro 50,00 ATLETICO CONERO (matricola 947201)  
Mancanza di acqua calda in tutto l'impianto, nonchè il malfunzionamen-to dei servizi igienici nello spogliatoio dell'arbitro.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PACENTI DIEGO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  |  |  |

AMMONIZIONE I infr DIFFIDA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANNUNZIATA ANIELLO | (ATLETICO CONERO) |  | FELICETTI JACOPO | (ATLETICO CONERO) |
| MARCONI NICOLA | (ATLETICO CONERO) |  | CARBONE MASSIMO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |
| CASCIA RAFFAELE | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | TANTUCCI ALESSANDRO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |

**F.to IL GIUDICE SPORTIVO TERRITORIALE**

**(Marco Marconi)**

**VARIAZIONI**

(Girone 3) – 1R – Gara LE GRAZIE JUVENILIA – CANDIA BARACCOLA ASPIO del 30.10.2019 per indisponibilità campo ed accordi si disputerà **Martedì 29.10.2019** **- ore 21.00 - stesso campo.**

(Girone 5) – 1R – Gara CALCIO PIANELLO VALLESINA – ATLETICO CONERO del 30.10.2019 per accordi si disputerà alle **ore 21.00 stesso giorno e stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE UFFICALE**

GIRONE 1 - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| RENATO LUPETTI CALCIO | ARGIGNANO | R | 30/10/2019 20:30 | COMUNALE "LUPETTI" ALBACINA | FABRIANO | LOC. ALBACINA |

GIRONE 2 - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ATLETICO ANCONA 1983 | AURORA CALCIO JESI | R | 30/10/2019 20:45 | COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |

GIRONE 3 - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| LE GRAZIE JUVENILIA | CANDIA BARACCOLA ASPIO | R | 29/10/2019 21:00 | VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |

GIRONE 4 - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| REAL SASSOFERRATO | EUROPA CALCIO COSTABIANCA | R | 30/10/2019 20:30 | COMUNALE CABERNARDI | SASSOFERRATO | VIA CA' FABBRI |

GIRONE 5 - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CALCIO PIANELLO VALLESINA | ATLETICO CONERO | R | 30/10/2019 21:00 | COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO | MONTE ROBERTO | VIA SAN PIETRO |

GIRONE 6 - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GALASSIA SPORT | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | R | 30/10/2019 20:30 | ANTISTADIO NUOVO | FABRIANO | VIA BRUNO BUOZZI |

AMATORI ANCONA

**VARIAZIONI**

(Girone A) – Tutte le gare interne della Società AMATORI CASTELFERRETTI **si disputerranno il Venerdì – stesso campo e stesso orario.**

**COPPA PROVINCIALE AMATORI 2019/2020**

Si riportano di seguito le squadre che risultano iscritte alla Coppa in epigrafe:

700099 AMATORI CASTELFERRETTI

949962 A.S.D. AMATORI CUPRAMONTANA

75960 ASD.P.CANDIA BARACCOLA ASPIO

946148 A.S.D. CHIARAVALLE AMATORI

917163 U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD

932339 MOIE VALLESINA A.S.D.

700545 A.S.D. PIETRALACROCE 73

**CAMPI DI GIOCO**

AMATORI C. CASTELFERRETTI Com.le “Amadio” – Falconara Marittima

AMaTORI CUPRAMONTANA Com.le “Ippoliti” - Cupramontana

CANDIA BARACCOLA Com.le “Don Orione” – Ancona

CHIARAVALLE AMATORI Com.le “Dei Pini” - Chiaravalle

JUNIOR JESINA LIBERTAS Com.le “Pirani” – Jesi

MOIE VALLESINA Com.le “Grande Torino” – Moie

PIETRALACROCE 73 Com.le “giuliani” - torrette di Ancona

Alla manifestazione partecipano n. 7 squadre che ne hanno fatto richiesta. La competizione avrà inizio **venerdì 25.10.2019.**

La coppa è programmata con un girone, formato da 7 squadre, con gare di solo andata. La prima classificata al termine del Campionato risulterà vincitrice della coppa.

Al termine del Girone in caso di parità tra due squadre si procederà con una gara di spareggio in campo neutro per determinare la squadra vincitrice della coppa.

**Regolamento Coppa Amatori Stagione Sportiva 2019 – 2020**

**Articolo 1**

**Norme Generali**

1. Il Comitato Regionale Marche e la Delegazione Provinciale di Ancona organizzano la Coppa Provinciale Amatori nel rispetto del presente Regolamento, del Regolamento di gioco e delle N.O.I.F.;

2. Potranno partecipare al Torneo Amatori le squadre regolarmente iscritte per l’anno sportivo in corso entro il termine stabilito dal Comitato Regionale Marche;

3. Tutti gli incontri saranno diretti da un arbitro A.I.A. e avranno la durata di 90’, suddivisi in due tempi di 45’ ciascuno;

**Articolo 2**

**Tesseramento dei calciatori**

1. I cartellini per l’Attività Amatori (comprensivi di assicurazione) saranno rilasciati dal Comitato Regionale Marche alle Società che si saranno regolarmente affiliate ed iscritte all’Attività di cui trattasi, al prezzo di € 6,00 cadauno. L’acquisto dei cartellini dovrà essere effettuato in contanti al momento del ritiro;

2. Tutti i calciatori partecipanti al Torneo Amatori dovranno essere tesserati con il cartellino rilasciato per tale Manifestazione, la cui validità è limitata alla durata della medesima. I cartellini, debitamente firmati e corredati dalla copia di un documento d’identità in corso di validità del calciatore (permesso di soggiorno nel caso di calciatore extracomunitario), dovranno essere inviati a mezzo RACCOMANDATA, o depositati, presso la Delegazione Provinciale di competenza;

3. I calciatori tesserati a norma dei precedenti punti del regolamento non potranno essere trasferiti ad altre società partecipanti al Torneo Amatori o svincolati nel corso di validità del loro tesseramento, e comunque per tutta la durata del Torneo Amatori.

4. Contestualmente all'invio o deposito dei cartellini, la società dovrà presentare un elenco contenente i nominativi dei calciatori di cui si chiede il tesseramento per l'Attività Amatori. La Delegazione Provinciale provvederà al controllo della posizione dei calciatori indicati nell'elenco presentato dalla società e, non ricorrendo motivi ostativi, provvederà successivamente al loro tesseramento per l'Attività Amatori. Nel caso in cui non si possa provvedere al tesseramento del calciatore, la Delegazione Provinciale informerà la società richiedente indicando i motivi del diniego;

5. I Calciatori che intendano partecipare all’Attività Amatori, dovranno OBBLIGATORIAMENTE essere in possesso di certificazione attestante l’idoneità fisica all’attività agonistica rilasciata da un Centro di Medicina dello Sport riconosciuto dal CONI;

6. Il Presidente della Società, con l'apposizione della sua firma sul cartellino del tesserato garantisce, sotto la propria responsabilità, il conseguimento da parte del tesserato della certificazione attestante l’idoneità fisica di cui sopra.

7. Il tesseramento dei calciatori è consentito fino al 31 Marzo 2020.

**Articolo 3**

**Partecipazione al Torneo**

1. Potranno partecipare alla Coppa Amatori esclusivamente i calciatori che, alla data del 01.07.2019, abbiano compiuto anagraficamente il 25° anno di età;

2. In ogni gara, è peraltro consentito alle società l’utilizzo effettivo di un massimo di 3 calciatori FUORIQUOTA che abbiano compiuto alla data del 01.07.2019 il 20° anno di età;

3. I calciatori tesserati federalmente (tesseramento annuale LND, pluriennale LND o professionista) NON potranno prendere parte all’Attività Amatori nemmeno se muniti di apposito nulla-osta sottoscritto dal Presidente della Società di appartenenza;

4. I calciatori tesserati federalmente che nel periodo delle liste di svincolo suppletive (02 – 11 dicembre 2019) ottengano lo svincolo da parte della società di appartenenza, potranno tesserarsi con una società Amatori a partire dal giorno successivo alla data di ottenimento dello svincolo;

5. I calciatori, già partecipanti all’Attività Amatori e liberi da vincolo annuale e/o pluriennale LND (svincolati o mai tesserati), che sottoscrivano richiesta di tesseramento federale in favore di Società affiliate alla F.I.G.C. successivamente alla data di tesseramento per l’attività Amatori, non potranno più essere impiegati nelle residue gare della Attività Amatori successive alla emissione del nuovo tesseramento con la società affiliata alla FIGC;

6. Sarà consentita la partecipazione all’Attività Amatori di tecnici, allenatori, dirigenti e/o componenti i consigli direttivi di altre Società affiliate alla LND purché in possesso di autorizzazione della Società di appartenenza attraverso regolare nulla-osta che dovrà essere presentato all’atto del tesseramento unitamente ad una copia di un documento d'identità in corso di validità del soggetto di cui si chiede il tesseramento;

7. Possono, a richiesta, partecipare a tale attività giocatori di nazionalità straniera residenti in Italia ed in regola con il permesso di soggiorno dietro presentazione della documentazione in corso di validità necessaria all’atto del tesseramento;

9. La partecipazione alle gare è consentita soltanto ai possessori del cartellino Amatori regolarmente vidimato;

10. L’inosservanza e/o la violazione delle predette disposizioni comporterà per le Società inadempienti, l’applicazione delle sanzioni di cui all’art. 10 del C.G.S.

**Articolo 4**

**Svolgimento delle gare**

1. Nella distinta di gara che deve essere presentata all’arbitro prima dell’inizio possono essere inseriti fino ad un massimo di 18 giocatori;

2. In ogni momento della gara è consentita la sostituzione dei calciatori in campo, fino ad un massimo di 7 sostituzioni.

3. Le società sono tenute a porre a disposizione dell’arbitro un proprio tesserato per svolgere le funzioni di guardalinee di parte. È altresì consentito che le suddette mansioni possano essere svolte da un calciatore di riserva inserito nella distinta di gara che, nel caso dovesse essere utilizzato nell’arco della gara, dovrà essere sostituito da altro tesserato presente in distinta.

4. Le società possono inserire nella distinta di gara, oltre all’allenatore, altri soggetti facenti le funzioni di dirigenti. Tutti i soggetti in distinta dovranno possedere il cartellino Amatori;

5. Il tempo di attesa per la presentazione delle squadre in campo è fissato in 15 (quindici) minuti. Dopo tale termine la squadra ritardataria verrà considerata perdente per rinuncia con il punteggio di 0-3;

6. La rinuncia alla disputa di una gara comporta l’applicazione delle sanzioni previste dalle N.O.I.F. e dal Codice di Giustizia Sportiva. Va precisato che l’esclusione dal Campionato sarà determinata già dalla seconda rinuncia alla disputa della gara.

**Articolo 5**

**Giustizia Sportiva**

1. La Giustizia Sportiva del Torneo Amatori viene amministrata dal Giudice Sportivo della Delegazione Provinciale che risulta competente.

2. Le decisioni del Giudice Sportivo sono inappellabili e non è quindi consentito il ricorso alla Corte Sportiva d'Appello Territoriale. E’ data comunque facoltà al Giudice Sportivo di revocare o modificare i propri provvedimenti nell’eventualità di errori materiali o l’evidenziarsi di fatti non precedentemente conosciuti;

**Esecuzioni delle sanzioni disciplinari**

Per l’uniformità delle procedure della esecuzione delle sanzioni comminate nelle gare di Coppa Marche, si prescrive quanto segue:

- le sanzioni inflitte dagli Organi Disciplinari nelle gare di Campionato, anche se residue, non possono essere scontate nella Coppa;

- le sanzioni inflitte dagli Organi Disciplinari in riferimento a gare di Coppa Marche debbono essere scontate in gare della stessa manifestazione;

- dovranno in ogni caso trovare esecuzione le sanzioni di squalifica o inibizione residuate dalla stagione sportiva e/o dalle fasi precedenti nel rispetto delle disposizioni regolamentari di cui all’art. 17, commi 3 e 6 della Giustizia.

Resta comunque inteso che nei casi di comportamenti di particolare gravità in ordine ai quali si ritiene opportuna l’adozione di un provvedimento adeguatamente affittivo, gli Organi di Giustizia Sportiva possono sanzionare i responsabili con squalifiche a termine; non è superfluo precisare che nel caso sopra ipotizzato, il tesserato, per l’intero periodo di incidenza, non può in nessun caso prendere parte a gare, siano esse ufficiali o relative a tornei e manifestazioni autorizzate o amichevoli.

**Squalifiche per recidività in ammonizioni**

Essendo la competizione programmata su più giornate, i tesserati incorrono in una giornata di squalifica **ogni CINQUE ammonizioni** inflitte dall'Organo di Giustizia Sportiva.

**L’ATTIVITA’ AMATORI NON RIENTRA NELL’ATTIVITA’ UFFICIALE.**

**PROGRAMMA GARE UFFICALE**

GIRONE A - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AMATORI CUPRAMONTANA | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | A | 25/10/2019 21:00 | COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | PIETRALACROCE 73 | A | 25/10/2019 20:45 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | CHIARAVALLE AMATORI | A | 25/10/2019 21:00 | "GRANDE TORINO" LOC. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA ASCOLI PICENO |

RAPPRESENTATIVE PROVINCIALI

**RAPPRESENTATIVA PROVINCIALE GIOVANISSIMI (2005)**

I seguenti calciatori sono convocati alle **ore 15.00** di **mercoledì 30 ottobre 2019** presso Campo Sportivo “Vianello” – Offagna (AN) per una selezione in previsione del Torneo delle Delegazioni Provinciali s.s. 2019/2020.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | BELLELLI MATTIA | | | |
| AGUGLIANO POLVERIGI | TOGNI GIANLUCA | FERRINI NICOLO' | | |
| BIAGIO NAZZARO | MAGGIORI NICOLAS | GAGLIARDI ALESSANDRO | LUDOVICO DEVIS | |
| CAMERANO CALCIO | COACCI DAVIDE | PANGRAZI GIULIO | | |
| CUPRAMONTANA G. IPPOLITI | BLANCHI NICOLO' | CIMARELLI DIEGO | CANGINI ANDREA | PIERMATTEI MARCO |
| GIOVANE ANCONA | PAGLIALUNGA DAVIDE | BUGARI EMILIANO | RENGHINI MATTEO | |
| JUNIOR JESINA LIBERTAS | TOPA EMANUELE | PERGOLINI DANIEL | | |
| LE TORRI CASTELPLANIO | UNCINI TOMMASO |  | | |
| LORETO | PAOLO ALESSANDRO |  | | |
| MOIE VALLESINA | PENGUE MARCO JUNIOS | PAOLUCCI MATTIA | CROSTELLI LEONARDO | |
| NUOVA FOLGORE | NI YAN YAN |  | | |
| OLIMPIA OSTRA VETERE | TRONTI CRISTIAN | SUBISSATI ALESSANDRO | GIANLORENZI TOMMASO | |
| PALOMBINA VECCHIA | GIAMPAOLETTI DAMIANO |  | | |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | BANUSHI LUCA LUTFI | NATALE GABRIELE | VALLEJA ANXHELO | BARIGELLI MATTIA |
| SENIGALLIA CALCIO | RRAGAMI MATTEO | PIERPAOLI GIOVANNI | | |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | STRAPPINI NICOLA | PAESANI ALESSANDRO | GIACHE' ENEA | |
| VIGOR SENIGALLIA | PALOSSI MATTEO | BACHIOCCO RICCARDO | CHIAPPA FRANCESCO | |
| VILLA MUSONE | TANUZI EDI |  | | |

Coordinatore: Duca Aldo

Dirigenti: Polenta Alfio – Cesaretti Luigi

Allenatore: Marchetti Melissa

Medico: Aquilanti Dott.Luigi

Massaggiatore: Cotoloni Attlio.

Si ricorda che i giocatori convocati debbono presentarsi muniti degli indumenti personali di gioco, debbono portare con sè la copia del certificato medico per l’idoneità all’attività agonistica avente validità per la corrente stagione sportiva.

Eventuali defezioni debbono essere giustificate e comunicate per iscritto all’indirizzo mail [cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it) entro il 28/10/2019 ore 12.00.

**Il Comitato Regionale per la S.S. 2019/2020 ha deliberato l’istituzione di un Torneo delle Delegazioni Provinciali riservato alle categorie di ALLIEVI (2003 – 2004) e GIOVANISSIMI (2005 – 2006).**

**Gli allenatori dovranno indicare, tramite l’allegata scheda, 3 nominativi per ciascuna delle suddette categorie.**

**ORARI DI APERTURA DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE DI ANCONA**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **GIORNO** | **ORARIO APERTURA AL PUBBLICO UFFICIO** | | **ORARIO PRESIDIO TELEFONICO** |
| **MATTINA** | **POMERIGGIO** |
| **Lunedì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Martedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Mercoledì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 17.20** |
| **Giovedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Venerdì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 17.20** |
| **Sabato** | **CHIUSO** | **CHIUSO** | **CHIUSO** |

Si riportano di seguito i numeri telefonici diretti dei vari uffici:

**PRESIDENZA 071 28560307**

**SEGRETERIA 071 28560306**

ATTIVITA’ DI BASE

**CONCENTRAMENTI PRIMI CALCI 2011-2012 – MISTI FASE AUTUNNALE**

Si allega al presente comunicato il dettaglio dei calendari dei Concentramenti in epigrafe.

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE URBINO**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **Urbino** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **lunedì 28/10/2019** presso lo Stadio **“MONTEFELTRO”**- Via Dell’Annunziata - Urbino .

**CATEGORIA:**

**UNDER 14 MASCHILE ore 14.45**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | BECIANI | GABRIEL | 17/01/2006 | FC VIGOR SENIGALLIA |

I calciatori convocati dovranno presentarsi puntuali e muniti del kit personale di giuoco, oltre a parastinchi, certificato di idoneità per l’attività agonistica, un paio di scarpe ginniche e un paio di scarpe da calcio.

Per qualsiasi comunicazione contattare :

**Responsabile Tecnico**: **Enea CORSI - 347 2799855**

e-mail: [marche.sgs@figc.it](mailto:marche.sgs@figc.it) -[base.marchesgs@figc.it](mailto:base.marchesgs@figc.it)- [cft.marchesgs@figc.it](mailto:cft.marchesgs@figc.it)

**Responsabile Organizzativo C.F.T**.: **Sauro SAUDELLI - 333 4262751**

In caso di indisponibilità motivata dei calciatori convocati, le Società devono darne immediata comunicazione contattando il Responsabile Tecnico e/o il Responsabile Organizzativo C.F.T., inviando la relativa certificazione per l’assenza.

**STAFF**

Responsabile Organizzativo Regionale C.F.T.: Floriano Marziali

Responsabile Organizzativo C.F.T. Sauro Saudelli

Responsabile Tecnico C.F.T.: Enea Corsi

Istruttore Under 15 F: Matteo Marinelli

Istruttore Under 14 M: Filippo Berardi

Istruttore Under 13 M: Alessandro Rossi

Preparatore dei portieri: Riccardo Broccoli

Preparatore Atletico Daniele De Gabriele

Medico Andrea Pagnoni

Gerlando Davide Schembri

Fisioterapisti: Marco Primavera –Matteo Ambrogetti

Psicologo: Sammy Marcantognini – Angelo Vicelli

Collaboratore Tecnico Massimo Massi

Collaboratore organizzativo Alessio Violini

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti.

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE MACERATA–Recanati**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **di MACERATA-Recanati** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **lunedì 28 ottobre 2019** presso lo Stadio **“Nicola TUBALDI”**, via Moretti,snc – RECANATI

**CATEGORIA:**

**UNDER 14 MASCHILE ore 14.30**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | AJDARI | ANDI | 23/07/2006 | A.S.D. CORRIDONIA FOOTBALL CLUB |
| 2 | ASCANI | ALESSANDRO | 04/12/2006 | C.S.VILLA MUSONE |
| 3 | ATZORI | MICHAEL | 08/06/2006 | A.S.D. CORRIDONIA FOOTBALL CLUB |
| 4 | BAMBOZZI | ELIA | 30/03/2006 | S.S. MACERATESE 1922 |
| 5 | BERUSCHI | DIEGO | 04/01/2006 | SS PORTORECANATI ASD |
| 6 | BONGELLI | RICCARDO | 08/12/2006 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 7 | CIATTAGLIA | DENNY | 16/02/2006 | SAN FRANCESCO CINGOLI |
| 8 | CINGOLANI | TOMMASO | 29/01/2006 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 9 | CIOTTILLI | EDOARDO | 25/09/2006 | US TOLENTINO 1919 ASD |
| 10 | FILIPPONI | RICCARDO | 23/07/2006 | SAN FRANCESCO CINGOLI |
| 11 | GHERGO | ALESSIO | 16/07/2006 | US RECANATESE |
| 12 | GRASSI | FRANCESCO | 22/02/2206 | JUNIOR JESINA LIBERTAS ASD |
| 13 | MANGANELLI | FILIPPO | 08/06/2006 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 14 | MARINI | EMANUELE | 14/03/2006 | ATLETICO CONERO |
| 15 | MASI | LEONARDO | 18/12/2006 | C.S.VILLA MUSONE |
| 16 | MAZZONI | MICHELE | 06/04/2006 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 17 | OSAMA | RAMZY EYAD | 15/03/2006 | SS PORTORECANATI ASD |
| 18 | PAOLTRONI | MATTEO | 19/12/2006 | SS PORTORECANATI ASD |
| 19 | TOSCANA | ANDREA | 16/02/2006 | VIGOR MACERATA |
| 20 | VESPRINI | RICCARDO | 11/05/2006 | SS PORTORECANATI ASD |

**CATEGORIA:**

**UNDER 13 MASCHILE ore 16.30 (GRUPPO - A - )**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | ANGELETTI | ALESSANDRO | 20/04/2007 | MONTEMILONE |
| 2 | BIAGIOLA | THOMAS | 28/08/2007 | US RECANATESE |
| 3 | BLUNNO | JUAN FEDERICO | 01/05/2007 | VIGOR MACERATA |
| 4 | CAPASSO | LEONARDO | 22/07/2007 | CIVITANOVESE |
| 5 | D'ANGELO | TOMMASO | 22/07/2007 | A.S.D. CORRIDONIA FOOTBALL CLUB |
| 6 | DI GIMIGNANI | TOMMASO | 19/09/2007 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 7 | GIANNUZZI | MATTIA | 19/09/2007 | US RECANATESE |
| 8 | LATINI | LORENZO | 19/09/2007 | U.S. TOLENTINO 1919 ASD |
| 9 | LUCIANI | ANDREA | 21/02/2007 | U.S. TOLENTINO 1919 ASD |
| 10 | MARCHIONNI | JACOPO | 16/08/2007 | U.S. TOLENTINO 1919 ASD |
| 11 | MARINI | FILIPPO | 05/07/2007 | ASD PONTE SAN GIUSTO ACADEMY |
| 12 | MONACHESI | ALESSANDRO | 14/10/2007 | ROBUR MACERATA |
| 13 | MONTIEL | CLAUDIO | 25/05/2007 | ROBUR MACERATA |
| 14 | PARIOLI | PAOLO | 07/05/2007 | ASD UNION PICENA |
| 15 | PEPA | NICOLA | 14/09/2007 | A.S.D. CORRIDONIA FOOTBALL CLUB |
| 16 | PERINI | FEDERICO | 24/03/2007 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 17 | RITA | LORENZO | 26/06/2007 | A.S.D. CORRIDONIA FOOTBALL CLUB |
| 18 | RUSSO | CHRISTIAN | 08/01/2007 | S.S. PORTORECANATI ASD |
| 19 | VLACIU | GABRIELE | 04/03/2007 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 20 | ZANNOTTI | PAOLO | 05/04/2007 | U.S. TOLENTINO 1919 ASD |

**CATEGORIA:**

**UNDER 13 MASCHILE ore 14.30 (GRUPPO - B - )**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | BALLARINI | LUCA | 19/06/2007 | SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 2 | CACCIAMANI | ALESSIO | 29/06/2007 | BIAGIO NAZZARO CHIARAVALLE |
| 3 | CIARMATORI | RICCARDO | 12/09/2007 | U.S. JUNIOR JESINA LIBERTAS ASD |
| 4 | COACCI | THOMAS | 13/06/2007 | AC NUOVAFOLGORE |
| 5 | COTOLONI | DAVIS | 04/07/2007 | GLS DORICA ANCONITANA |
| 6 | DI VITA | MANUEL | 08/01/2007 | AC NUOVAFOLGORE |
| 7 | GIORDANI | ANDREA | 18/04/2007 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 8 | JEDDAB | KHALIL | 10/06/2007 | AC NUOVAFOLGORE |
| 9 | KANTE | ABUBACAR | 25/07/2007 | SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 10 | LUTSAK | PAOLO | 27/06/2007 | PALOMBINA VECCHIA |
| 11 | MOBILI | DOMENICO | 14/03/2007 | GLS DORICA ANCONITANA |
| 12 | MORETTI | RICCARDO | 12/07/2007 | U.S. JUNIOR JESINA LIBERTAS ASD |
| 13 | MUSCIANO | EDOARDO | 24/01/2007 | ASD ACADEMY ANCONITANA |
| 14 | ROMAGNOLI | LORENZO | 23/04/2007 | OSIMO STAZIONE |
| 15 | SCHIAROLI | TOMMASO | 26/03/2007 | SSD JESINA CALCIO SRL |
| 16 | SCHIAVONI | ELIA | 21/04/2007 | SSD JESINA CALCIO SRL |
| 17 | STORANI | PIETRO | 26/08/2007 | ASD CAMERANO CALCIO |
| 18 | TORRICINI | DIEGO | 07/02/2007 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 19 | TORRICINI | PIETRO | 07/02/2007 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 20 | VERDINI | GIANMARIA | 06/08/2007 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 21 | ZANUTEL | ALESSANDRO | 04/01/2007 | VILLA MUSONE |

**CATEGORIA:**

**UNDER 15 FEMMINILE ore 16.30**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | BELLAGAMBA | ERIKA | 04/12/2006 | U.S. RECANATESE |
| 2 | BETTEI | ISABELLA | 08/01/2007 | UNION POTENZA |
| 3 | BUOMPANE | ALESSIA | 24/08/2005 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 Srl |
| 4 | CATENA | GIADA | 29/12/2006 | OSIMO STAZIONE |
| 5 | CECCHINI | MIRIAM | 28/09/2007 | US RECANATESE |
| 6 | CINGOLANI | AURORA | 07/11/2006 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 Srl |
| 7 | CORONA | ANGELICA | 18/02/2005 | UNION POTENZA |
| 8 | FREDDO | ELISA | 11/01/2006 | US RECANATESE |
| 9 | GAZZURELLI | AGNESE | 13/01/2006 | US RECANATESE |
| 10 | IZZO | AURORA | 5/04/2006 | OSIMO STAZIONE |
| 11 | MAGLIANI | LINDA | 31/07/2007 | US RECANATESE |
| 12 | PICCIONI | AISHA | 10/12/2006 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 Srl |
| 13 | SAWICKI | SOFIA | 09/06/2007 | US RECANATESE |
| 14 | SHAPLLO | GIORGIA | 07/05/2007 | US RECANATESE |
| 15 | TESEI | MARGHETINA | 08/08/2006 | US RECANATESE |
| 16 | TOMASSONI | EMMA | 13/10/2007 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 Srl |
| 17 | VARO | DARIA ANDREEA | 07/12/2006 | US RECANATESE |
| 18 | VITALI | LUDOVICA | 13/02/2007 | FILOTTRANESE |

I calciatori convocati dovranno presentarsi puntuali e muniti del kit personale di giuoco, oltre a parastinchi, **certificato medico di idoneità per l’attività agonistica**, un paio di scarpe ginniche e un paio di scarpe da calcio.

Per qualsiasi comunicazione contattare :

**Responsabile Tecnico**: **Massimo SCHENA - 347 8242139**

e-mail: [marche.sgs@figc.it](mailto:marche.sgs@figc.it) -[base.marchesgs@figc.it](mailto:base.marchesgs@figc.it)- [cft.marchesgs@figc.it](mailto:cft.marchesgs@figc.it)

**Responsabile Organizzativo C.F.T**.: **Paolo PICCIRILLO - 320 5631774**

In caso di indisponibilità motivata dei calciatori convocati, le Società devono darne immediata comunicazione contattando il Responsabile Tecnico e/o il Responsabile Organizzativo C.F.T., inviando la relativa certificazione per l’assenza.

**STAFF**

Responsabile Organizzativo Regionale C.F.T.: Floriano Marziali

Responsabile Organizzativo C.F.T. Paolo Piccirillo

Responsabile Tecnico C.F.T.: Massimo Schena

Istruttore Under 15 F: Melissa Marchetti

Istruttore Under 14 M: Paolo Corradini

Istruttore Under 13 M: Simone Girotti

Preparatore dei portieri: Matteo Pazzi

Preparatore Atletico Damian Javier Fernando

Francesco Ansevini

Medico Daniele Massaccesi-Fabio Santelli

Fisioterapisti: Tommaso Pagnanelli –Michele Gennuso

Psicologo: Giulia Cesetti – Margherita Capotondo

Collaboratore Tecnico Mattia Draisci

Collaboratore organizzativo Paolo Camilletti

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti.

**ATTIVITA' UNDER15 FEMMINILE**

Il Coordinatore Federale Regionale Floriano Marziali del Settore Giovanile e Scolastico con riferimento all’attività di Sviluppo dell’Attività Under 15 comunica l’elenco delle ragazze convocate per il giorno **29 Ottobre 2019,** alle ore **14,45** presso il **campo SUPPLEMENTARE "T. BENELLI" sito in Largo Bacelli s.n, Pesaro (PU).**

Le calciatrici convocate dovranno presentarsi puntuali e munite del kit personale di giuoco (tuta, kway, maglia, calzoncini, calzettoni), oltre a parastinchi e **CERTIFICATO MEDICO e un DOCUMENTO D’IDENTITA’**.

Per qualsiasi comunicazione contattare il Team Manager:

Sig. na Mosca Emily

Tel. 333 8806567 e-mail: ***(***[***base.marchesgs@figc.it***](mailto:base.marchesgs@figc.it) ***–*** [***marche.sgs@figc.it***](../Utente/AppData/Local/Microsoft/Windows/INetCache/Content.Outlook/JVHJ17SS/marche.sgs@figc.it)***)***

In caso di indisponibilità motivata delle calciatrici convocate, le Società devono darne immediata comunicazione, inviando eventualmente certificazione medica per l’assenza.

**STAFF**

**Selezionatore Under 15 F: Mandolini Paolo**

**Collaboratore tecnico: Marinelli Matteo**

**Team Manager: Mosca Emily**

**Psicologo: Sammy Marcantognini**

**Medico: Santelli Fabio**

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti.

**CATEGORIA: UNDER 15 FEMMINILE**

**ORARIO CONVOCAZIONE: 14.45 - INIZIO ATTIVITA’: 15.15- FINE ATTIVITA’: 17.00**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **NR** | **COGNOME** | **NOME** | **DATA**  **DI NASCITA’** | **SOCIETA’** |
| 1 | AROUI | LINA | 14/01/2005 | STELLA D'ORO ANCONA |
| 2 | BARIOLI | VALENTINA | 11/06/2006 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 3 | BEJANI | BOUCHRA | 26/09/2005 | A.P.D. ANCONA RESPECT 2001 |
| 4 | BELLOLI | ASIA | 11/05/2006 | PINK ARZILLA |
| 5 | BUOMPANE | ALESSIA | 24/08/2005 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 6 | BURINI | SOFIA | 04/12/2006 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 7 | CALDARONI | GIULIA | 2007 | LF JESINA CALCIO FEMMINILE |
| 8 | CANU | EMMA | 27/11/2005 | A.S.D. MAROTTA |
| 9 | CARDONI | SARA | 11/02/2007 | VIS PESARO |
| 10 | CATENA | GIADA | 29/12/2006 | OSIMO STAZIONE |
| 11 | CINGOLANI | AURORA | 07/11/2006 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 12 | CIPRIANI | CHIARA | 08/03/2005 | VIS PESARO |
| 13 | CONTI | LUCIA | 02/08/2007 | VIS PESARO |
| 14 | CUMALI | ADA REBECCA | 26/08/2006 | VIS PESARO |
| 15 | CUOMO | CATERINA | 01/03/2007 | PINK ARZILLA |
| 16 | DI MARIA | CONSUELO | 06/10/2005 | PINK ARZILLA |
| 17 | DUBBINI | ERICA | 10/04/2005 | STELLA D'ORO ANCONA |
| 18 | DURANTE | ASIA | 06/07/2005 | PINK ARZILLA |
| 19 | ESPOSTO | ALESSIA | 28/11/2006 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 20 | FALCONI | APHRAEL | 24/11/2005 | VIS PESARO |
| 21 | GALEAZZI | THEA | 30/05/2006 | STELLA D'ORO ANCONA |
| 22 | GIGLI | AURORA | 25/03/2006 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 23 | GIROLOMONI | SARA | 29/06/2006 | PINK ARZILLA |
| 24 | GRASSO | ANNA | 04/08/2006 | NUOVA MONTELLABBATE |
| 25 | IRHOUDANE | YASMINE | 27/02/2006 | A.P.D. ANCONA RESPECT 2001 |
| 26 | IZZO | AURORA | 05/04/2006 | OSIMO STAZIONE |
| 27 | MACCIONI | CLELIA | 22/06/2006 | STELLA D'ORO ANCONA |
| 28 | MANNA | GINEVRA | 2006 | A.S.D. MAROTTA |
| 29 | MAZZIELLO | ZOFIA | 19/04/2005 | PINK ARZILLA |
| 30 | MONTANARI | ALICE | 27/07/2007 | PINK ARZILLA |
| 31 | MONTESI | MARIA SOFIA | 26/05/2006 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 32 | MORICOLI | MARIA E. | 05/05/2005 | PINK ARZILLA |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 33 | MOSCA | EGLE | 12/02/2007 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 34 | MOSCA | ANNALISA | 21/02/2005 | LF JESINA CALCIO FEMMINILE |
| 35 | NARDELLI | MARTINA | 01/01/2005 | VIS PESARO |
| 36 | NEFZI | OMAIMA | 30/04/2007 | A.P.D. ANCONA RESPECT 2001 |
| 37 | OFFIDANI | ROBERTA | 24/02/2005 | STELLA D'ORO ANCONA |
| 38 | PERGOLESI | ELISABETTA | 02/07/2007 | PINK ARZILLA |
| 39 | PICCIONI | AISHA | 10/12/2006 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 40 | PIERINI | ZEMFIRA | 31/05/2005 | PINK ARZILLA |
| 41 | POLENTA | SOFIA | 28/06/2006 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 42 | PRISCIANDARO | ALICE | 10/08/2006 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 43 | PULZONI | VICTORIA | 19/05/2007 | VIS PESARO |
| 44 | RICCI | CHIARA | 18/082005 | NUOVA MONTELLABBATE |
| 45 | RISERVATI | ELENA | 17/03/2005 | VIS PESARO |
| 46 | RIVERA | GRETA | 03/08/2005 | VIS PESARO |
| 47 | ROIBU | REBECCA | 27/09/2006 | A.P.D. ANCONA RESPECT 2001 |
| 48 | RULLI | ANNALISA | 04/09/2005 | PINK ARZILLA |
| 49 | SABBATINI | IRENE | 15/10/2007 | A.S.D. MAROTTA |
| 5O | SALTARI | ALESSIA | 29/08/2007 | A.P.D. ANCONA RESPECT 2001 |
| 51 | SCATASSA | MARTINA | 06/10/2005 | PINK ARZILLA |
| 52 | SCORTICHINI | EVA | 24/05/2006 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 53 | SOMMA | VALENTINA | 23/01/2007 | A.P.D. ANCONA RESPECT 2001 |
| 54 | TOMASSONI | EMMA | 13/10/2007 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 55 | TONTI | AGNESE | 05/01/2005 | ALMA JUVENTUS FANO 1906 s.r.l. |
| 56 | UDDIN | APSORI | 23/09/2007 | A.P.D. ANCONA RESPECT 2001 |

**PROGRAMMA DI SVILUPPO TERRITORIALE**

**CONVOCAZIONE C.F.T. MACERATA-RECANATI – CATEGORIA PICCOLI AMICI (2013-2014)**

Il Coordinatore Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati, comunica che

**sabato 26 ottobre 2019 alle ore 09:30**

**presso il Campo Sportivo “Giovanni Paolo II” - Matelica**

sono convocate le seguenti società che dovranno presentarsi con almeno un istruttore per ogni 10 bambini tesserati per la categoria “piccoli amici”, per partecipare all’attività organizzata dal SGS.

1. MATELICA

2. FOLGORE CASTELRAIMONDO

3. FUTBOL 3

4. CAMERINO

5. SETTEMPEDA

6. FORTITUDO FABRIANO

L’attività di cui sopra prevede un allenamento della durata di 90 minuti condotto dal Tecnico C.F.T. Paolo Corradini coadiuvato dallo staff del C.F.T. e dal delegato dell’attività di base. Successivamente si svolgerà una riunione tecnica di 45 minuti rivolta agli istruttori con il coinvolgimento dei dirigenti e genitori presenti.

Per quanto sopra è opportuno che ogni società porti almeno un dirigente che possa seguire i giocatori negli spogliatoi al termine dell’attività, permettendo così ai tecnici di seguire la riunione post allenamento senza l’incombenza della supervisione post attività.

I calciatori partecipanti dovranno presentarsi muniti di:

* certificato di idoneità per l’attività sportiva non agonistica, indispensabile per svolgere l’attività;
* Idoneo materiale sportivo compreso i parastinchi.

Per qualsiasi comunicazione contattare il Responsabile Organizzativo C.F.T. :

* Paolo PICCIRILLO – tel. 320 5631774.

**TORNEO DI CALCIO 5>5 PER LA CATEGORIA UNDER 10 FEMMINILE**

Il Coordinamento FIGC- SGS delle Marche in collaborazione con il Comitato Regionale LND, viste le domande pervenute in merito al torneo in epigrafe, pubblica in allegato al presente C.U. i calendari dei gironi, impianti sportivi, giorno, orario gara, anagrafica Società, referto gara e regolamento aggiornato.

Si comunica inoltre che i referti gara con allegate le relative distinte nominativi dovranno essere inviati entro il secondo giorno successivo alla gara al seguente indirizzo e-mail :

**-** [**base.marchesgs@figc.it**](mailto:base.marchesgs@figc.it)

**TORNEO DI CALCIO 7>7 PER LA CATEGORIA UNDER 12 FEMMINILE**

Il Coordinamento FIGC- SGS delle Marche in collaborazione con il Comitato Regionale LND, viste le domande pervenute in merito al torneo in epigrafe, pubblica in allegato al presente C.U. i calendari dei gironi, impianti sportivi, giorno, orario gara, anagrafica Società, referto gara e regolamento.

Si comunica inoltre che i referti gara con allegate le relative distinte nominativi dovranno essere inviati entro il secondo giorno successivo alla gara al seguente indirizzo e-mail:

**-** [**base.marchesgs@figc.it**](mailto:base.marchesgs@figc.it)

TORNEI AUTUNNALI

**VARIAZIONI**

**INCONTRO INFORMATIVO**

Giovedì 24 ottobre 2019 alle ore 18.15 presso i locali della Farmacia Comunale della Stazione - via Adriatica, 60 – Osimo (an)**,** organizzato dalla Società **S.S.D. OSIMOSTAZIONE C.D. CALCIO a R.L. ,** si terrà un incontro informativo, rivolto ai dirigenti, tecnici, genitori e tesserati anche di altre società dal titolo : **“L’IMPORTANZA DI UNA NUTRIZIONE ADEGUATA NEL GIOVANE ATLETA”.**

**Relatore dell’incontro**

- dott. Andrea **VALIGI**: Medico Biologo Nutrizionista

**INCONTRO INFORMATIVO**

Lunedì 28 ottobre 2019 alle ore 20.45 presso la Sala **Congressi dell’Hotel Ritz - Ingresso da Via Rieti - Senigallia (AN)** organizzato dalla Società **FC VIGOR SENIGALLIA** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo  **“LA FORMAZIONE DEL GIOVANE CALCIATORE ALL'INTERNO DEI CFT”**

**Relatore dell’incontro :**

- prof.Massimo **MASSI :** Collaboratore Settore Giovanile e Scolastico – FIGC/MARCHE

Si prega di confermare la partecipazione per motivi organizzativi, presso la sede al Campo Saline oppure telefonicamente ai numeri 071 7931121 o al Responsabile Tecnico **SERVADIO** Loris 337 636562

**Le ammende irrogate con il presente comunicato dovranno pervenire a questo Comitato entro e non oltre il 31/10/2019.**

**Pubblicato in Ancona ed affisso all’albo della Delegazione Provinciale il 23/10/2019**

***ALLEGATI:***

* Nominativi rappresentative;
* ANAGRAFICA SOCIETA' UNDER 10 FEMMINILE 2019-2020;
* CALENDARIO GARE U.10 FEMMINILE FASE AUTUNNALE GIRONE A;
* CALENDARIO GARE U.10 FEMMINILE FASE AUTUNNALE GIRONE B;
* Copia di Referto Under 10;
* REGOLAMENTO under 10 femminile DI CALCIO A 5 2019 – 2020;
* ANAGRAFICA SOCIETA' UNDER 12 FEMMINILE 2019-2020;
* CALENDARIO GARE U.12 FEMMINILE FASE AUTUNNALE GIRONE A;
* CALENDARIO GARE U.12 FEMMINILE FASE AUTUNNALE GIRONE B;
* Copia di Referto Under 12;
* REGOLAMENTO TORNEO U.12 FEMMINILE REGIONALE GIOVANILE DI CALCIO A SETTE 2019- 2020 FASE AUTUNNALE;
* Locandina incontro formativo Osimo Stazione
* CONCENTRAMENTI PRIMI CALCI 2011-2012 – MISTI FASE AUTUNNALE

|  |  |
| --- | --- |
| **Il Segretario**  **(Sergio Barocci)** | **Il Delegato Provinciale**  **(Elvio Rocchi)** |